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À votre service
Mairie : 04 42 29 00 10
Site internet : www.rousset-fr.com
Service cartes d’identité passeport : 
04 42 53 29 38
Services Techniques Mairie :
0 800 58 49 13 (n° vert)
Service Urbanisme : 04 42 53 84 95
Déchetterie : 0810 00 31 10
Bureau de l’Emploi : 04 42 53 83 70
Relations Entreprises : 04 42 29 01 81
CCAS : 04 42 65 08 16
Police Municipale : 04 42 53 28 10
Gendarmerie : 04 42 29 00 03
Crèche Trampoline : 04 42 53 27 55
Crèche Les Frimousses : 04 42 53 38 63
École Maternelle : 04 42 29 02 35
École Primaire : 04 42 29 02 19
Collège : 04 42 29 00 40
Cantine Scolaire : 04 42 58 19 17
Restaurant des Anciens : 04 42 29 01 47
Club du 3ème Age : 06 23 40 76 23
Maison de Retraite La Provençale : 
04 42 29 07 85
Bureau du Service Jeunesse 
Point Jeunes – Centre de Loisirs : 
04 42 99 20 60
Médiathèque : 04 42 29 82 50
Rousset Animations & Fêtes : 
04 42 29 82 54
Service Culturel : 04 42 29 18 63

En cas de panne
SEM : 09 69 39 40 50
ENEDIS : 09 72 67 50 13
GRDF : 09 69 36 35 34
En cas de fuite de gaz : 0 800 47 33 33 
Eclairage public : 0800 25 64 84

En cas d’urgence
Pompiers : 18 ou 112
SAMU : 15
24h/24 SOS Médecins 
Numéro national : 36 34
Numéro local : 04 42 26 24 00
Pharmacie Pignon : 04 42 29 01 50
Pharmacie de garde le week-end 
et la nuit : 32 37
Infirmièr(e)s :
Oijdi Mokrani : 06 50 68 46 69
Odile Pons : 04 86 31 01 23 
Arnaud Toutain : 
04 42 24 28 62 / 06 88 22 56 30
Sarah Vandeputte :
 04 42 24 28 62/06 47 10 54 20

Médecins
Marie-Pierre Alziary Blein / 
Pauline Jnioui : 04 42 29 02 89
Damien Mariotti : 04 42 12 58 29 
Laurent Vinay : 04 42 29 01 78

Dentiste : 
Vlad Popescu : 04 42 29 04 25
Dermatologue : 
Anaïs Baude : 09 82 38 01 46
Vétérinaire :
Catherine Verro-Boulanger :
04 42 29 05 06

4-8 GROS PLAN 
• L’entretien de M. le Maire et 
  les grands projets de l’équipe 
  municipale
• Le nouveau Conseil Municipal

9-11 JEUNESSE
• La rentrée scolaire
• Les vacances au Centre de 
  Loisirs et au Point Jeunes
• Des championnes 
  roussetaines : Elena Zemoura 
  et Maï Lan Rovira
• Félicitations aux bacheliers  
  roussetains 

12-16 VIE DU VILLAGE
• Infos sur les chantiers
• Un lieu de détente 
  au boulodrome
• Vendanges en demi-teinte
• La Place en Fête 
• Des ailes et des rêves, 
  une passion partagée
• Aux petits soins pour 
  nos anciens
• Les Amis Réunis : ouverture 
  de la saison de chasse

17-18 VIE CULTURELLE
• Ouverture de la saison 
  culturelle 2024-2025
• Rentrée littéraire
• Journées du Patrimoine
• Festival Nouv.o.monde

19-24  VIE ASSOCIATIVE
• AIL Rousset : nouvelle saison, 
  nouveau projet
• FC Rousset SVO : droit au but
• Festival Alimenterre
• Une belle saison bouliste
• CCFF Rousset 

25 NOUVEAUX PROS

16-29  VIE ÉCONOMIQUE
• Connecter notre pôle 
  industriel au village
• Entretien avec Philippe Marc
• Air Flow souffle ses 
  20 bougies
• Euromair, jeune trentenaire
• Elis et son nouveau site
• Qualys, conciergerie 
  d’entreprise

Le magazine est également consultable sur 
www.ville-rousset13.fr

Suite au décès en cours de mandat de M. Jean-Louis CANAL, maire, le  
3 mars 2024, des élections municipales anticipées ont eu lieu le 9 juin dernier. 
Deux listes en présence : “Continuons pour Rousset” qui a obtenu 23 élus et 
“Rousset notre village”, 6 élus. M. Philippe PIGNON a été élu maire le 9 juin 
2024 lors du premier conseil municipal (voir page 8).

Elections Municipales
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L’été a permis à chacun de nous de prendre 
quelques jours de repos, de retrouver parfois 
ses amis ou sa famille et c’était bien mérité. 
Pour notre nouvelle équipe municipale, l’été 
s’est voulu au travail. Tout d’abord, nous avons 
lancé de nouvelles actions en faveur de nos 
concitoyens. 

Les animations estivales ont été riches et 
nombreuses. 

L’été a aussi permis de travailler sur les grands 
dossiers structurants pour l’avenir de notre 
village.

Maintenant, l’automne 
s’installe. La rentrée des 
classes et les reprises 
d’activités pour jeunes et 
moins jeunes se sont bien 
passées malgré les travaux 
de l’avenue Louis Alard dont 
nous essayons chaque jour 
de minimiser l’impact. 

Nos amis viticulteurs ont 
connu une vendange des plus 
difficiles. Les conséquences 
du gel du printemps sont 
là : faible récolte et maturité 
complexe. 

Toute l’équipe municipale est au travail pour préparer les mois 
à venir. 

Philippe PIGNON
Maire de Rousset

Retrouvez les actualités de Rousset sur
ville-rousset13.fr

Mairie de Rousset
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Comment se passent vos débuts en tant que 
Maire ?  
Au soir de l’élection, j’avais dit que je prenais 
cette fonction avec beaucoup d’humilité et que je 
donnerai le meilleur de moi-même. Aujourd’hui, 
je réalise à quel point la charge de Maire est 
exigeante, à la fois en termes de temps nécessaire 
à son exercice, mais également par la diversité 
des tâches à accomplir. C’est un travail qui est 
immense mais qui me passionne. 

Je suis très heureux d’avoir transformé une 
équipe de campagne dynamique en une équipe 
municipale qui est aux affaires. Dès le lendemain 
de notre élection, l’énergie développée dans notre 
campagne s’est transformée en énergie mise au 
service de nos concitoyens. Cela me remplit de 
bonheur et force mon admiration  de voir toute 
l’implication des anciens élus aux côtés des jeunes 
et de découvrir la richesse de leurs idées nouvelles. 
C’est une synergie extraordinaire qui ouvre de très 
belles perspectives pour notre village. 

Dès le début du mandat, nous sommes allés à la 
rencontre de l’ensemble des agents de la Mairie, 
pour leur dire qu’une nouvelle page de l’histoire 
de Rousset allait s’écrire, et qu’elle ne s’écrirait 
pas sans eux. Pour réussir cette continuité et ce 
nouvel élan pour notre village, nous avons besoin 
de l’engagement de chacun. 

L’été nous a permis de remettre à plat un 
certain nombre de modes de fonctionnement et 
d’habitudes dans le village. La nouvelle organisation 
des services a été finalisée pour le 1er octobre, avec 
la présence d’un Directeur Général des Services au 
centre du fonctionnement de la Mairie. 

Quel Maire souhaitez-vous être ? 
Je  veux être au plus près des habitants, je suis 
présent quotidiennement dans le village, pour 
échanger avec les Roussetains. Parce qu’il faut 
toujours garder en tête que nous avons été élus 
par nos concitoyens et que nous sommes à leur 
service, c’est la base de notre engagement. 

Je veux surtout qu’ils sachent que la Mairie, et mon 
bureau en particulier leur sont grands ouverts. Nous 
avons mis en place sur le nouveau site internet la 
possibilité pour nos habitants de prendre rendez-
vous directement avec moi. Actuellement, ce 
nouveau dispositif est une réussite, je reçois deux 
après-midi par mois. Et s’il faut passer à plus, nous 
le ferons. Je veux que chacun ait accès à mon 
bureau et puisse venir exposer ses problèmes du 
quotidien. 

Comme moi,  tous les membres de notre équipe 
veulent être proches des habitants. Cela se traduit 
d’ailleurs par de très nombreuses actions dans les 
différents domaines, que ce soit dans la solidarité 

avec la mise à disposition de la salle climatisée 
du restaurant des anciens cet été par exemple, 
ou l’éducation. J’ai eu un plaisir immense dès 
le lendemain de la rentrée des classes, d’aller 
souhaiter une bonne rentrée à tous les enseignants 
et leurs élèves. Ce sont des moments de partage 
qui sont très importants. 
 
Quelles sont les premières actions que vous 
avez menées ? 
Ce sont celles que l’on mène au quotidien au plus 
proche des habitants. Le fait d’aller organiser une 
séance de cinéma en plein air à la cité Tartanne 
c’est la réponse directe à un engagement pris 
durant notre campagne électorale. Ce fût un 
moment de convivialité extraordinaire.  Et puis 
j’ai également rencontré tous les dirigeants 
politiques autour de nous, nos  maires voisins, la 
Présidente du Département et de la Métropole, et 
la Présidente de 13 Habitat. C’est incontournable 
pour que Rousset puisse exister aux yeux de ces 
interlocuteurs qui peuvent nous accompagner et 
nous permettre de réaliser. Il ne faut surtout pas 
négliger ce côté relationnel auquel je me suis 
attelé depuis le début de l’été. 

Quels sont les principaux défis auxquels 
Rousset fait face ?  
D’abord celui de la finalisation du PLUI (Plan Local 
d’Urbanisme Intercommunal) ayant pour objectif 
de réorganiser l’urbanisme de notre village à une 
échelle intercommunale et métropolitaine qui 
compte 92 communes. Dans ce contexte général, 
nous devons veiller à ne pas y perdre notre identité 
en maîtrisant les projets d’urbanisation. En évitant 
d’abord l’expansion du village qui a été actée par 
l’abandon des zones A.U. (À Urbaniser). En évitant 
les grands projets de 50 à 60 logements, tout en 
continuant de produire du logement pour faire 
face à la demande qui est très importante. Cela 
fait partie des grands enjeux de demain pour 
notre village, favoriser des petits programmes dans 
lesquels nous répondons aussi à nos obligations 
de production de logements sociaux, toujours 
en veillant à l’accessibilité à la fois du parc locatif 
et l’accession à la propriété.  

Comment s’est passée votre rencontre avec 
Martine VASSAL ? 
Ma rencontre avec Martine VASSAL a été des plus 
simples et des plus humaines. “Bonjour Mme. 
La Présidente, je suis Philippe Pignon, Maire de 
Rousset depuis le 19 juin dernier et j’ai besoin de 
vous rencontrer, de vous connaître puisque vous 
êtes la Présidente de notre département et de la 
Métropole. Je dispose de 20 mois pour lancer 
une nouvelle dynamique dans mon village et je 
compte bien ne pas perdre une seule minute, 
j’ai donc besoin de votre aide dans le cadre 
de dossiers structurants pour le village, et plus 
particulièrement le dossier des routes”.  

le m
ot

du Maire
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Après plusieurs rendez-vous très constructifs, le 10 
septembre avec le Directeur Départemental des Routes et 
en présence du Directeur du Pôle d’Aix-en-provence, nous 
avons acté trois grands projets pour notre village : 
• L’aménagement du rond-point de la Bégude 
• La sécurisation du carrefour des Bannettes 
• L’étude de la liaison entre la RD7n et le CD56 par la route 
départementale 57B qui permettra à terme d’abandonner 
l’emplacement réservé 1608 qui a fait couler tellement 
d’encre durant la campagne. Puis, comme je l’ai toujours 
souhaité, l’interdiction pour les poids lourds de traverser le 
village devant nos écoles, nos crèches, nos commerces et 
habitations. 

Quels sont les principaux projets que vous allez mener 
durant votre mandat ? 
Ce sont ceux que nous avons  développés durant la 
campagne électorale après la consultation des électeurs. Il 
s’agit du développement durable, du projet éducatif et de 
la solidarité et de l’emploi que vous pouvez découvrir en 
détail dans les pages suivantes. 

En 2024, notre société est en pleine crise financière, 
notamment avec l’augmentation de l’énergie, ce qui a 
entraîné plus de précarité, une baisse importante du 
pouvoir d’achat. Notre souhait est que la mairie devienne le 
premier lieu où l’on se rende pour rencontrer des personnes 
compétentes qui pourront accompagner les Roussetains 
dans les démarches administratives ou construire un projet 
de vie. C’est l’axe privilégié pour l’action dans les mois à 
venir, redonner du souffle aux plus démunis, recréer du lien 
et créer des moments de partage et d’échange. Soutenir 
ceux qui en ont besoin, par notre action solidaire, est la 
volonté de notre équipe municipale. 

LES ACTIONS CONDUITES 
• Au mois de juillet, nous sommes allés à la rencontre des 
personnes du 3ème âge au restaurant des Anciens pour 
présenter la nouvelle équipe en charge de la solidarité, créer 
du lien et à l’aide d’un mini sondage, recueillir leurs besoins 
et leurs envies.  
• La salle climatisée du foyer des Anciens a été ouverte tous 
les après-midis du mois d’août, avec mise à disposition 
du minibus, pour permettre aux personnes isolées de se 
rassembler, discuter, jouer aux cartes. 
• Le plan canicule a été 
activé avec distribution des 
brumisateurs. Le service du 
CCAS a également contacté 
les personnes les plus fragiles 
pour prendre de leurs 
nouvelles. 
• Des sorties sont organisées : 
une journée à la plage 
(annulée faute du manque 
de participants) ; et celle des 
Anciens au mois d’octobre. 
• Un minibus est mis à 
disposition pour permettre 
aux personnes sans moyen 
de locomotion de se rendre 
dans les deux cimetières de la 
commune. 
• Le bus pour l’emploi sera mis 
en place au mois d’octobre. 

LES PROJETS 
• Le service solidarité et le service emploi vont être regroupés 
dans un seul pôle afin de garantir une meilleure prise en 
charge des personnes sollicitant les services d’aides sociales 
et d’emploi. 
• Une permanence mobile, sociale et emploi sera affectée 
pour aller sur le terrain, à la rencontre de la population, 
apporter une aide de proximité, des conseils : être visible et 
accessible. 
• Nos aînés auront un espace où ils pourront passer plus de 
temps ensemble. 
• Une réflexion est lancée sur la mise en place d’ateliers et 
d’actions dans divers domaines : social, santé, loisirs… 
• Les demandeurs d’emploi bénéficieront d’un atelier estime 
de soi 
• Des actions intergénérationnelles sont à l’étude.

SOLIDARITÉ ET EMPLOI



POURQUOI UN 
PROJET ÉDUCATIF ?

# GROS PLAN

L’éducation est au cœur des politiques 
de notre mandat !
Cette volonté doit se traduire par une 
convergence de nos actions vers le 
même objectif de répondre aux besoins 
de nos enfants et de notre jeunesse. 
L’enjeu est de mieux accompagner 
l’enfant dans son parcours de vie, où 
il se construit dans ses appartenances 
multiples liées à sa famille, son école, 
son quartier, son village, son territoire.
Cela implique de poser la place de 
chaque acteur éducatif - parents - 
professionnel(le)s   - partenaires et du 
lien à construire entre eux afin de :

• Mieux accueillir, dialoguer, informer, 
impliquer les parents comme premiers 
acteurs de la vie et de l’éducation de 
leurs enfants.
• Structurer un réseau d’acteurs 
éducatifs afin de considérer l’enfant 
avec sa famille dans son parcours de 
vie dans un souci de cohérence des 
différents temps… scolaire, périscolaire, 
extrascolaire et d’une meilleure 
coordination des actions menées.
Une pluralité d’acteurs et d’instances 
est ainsi mobilisée sur le terrain afin 
de renforcer un système d’éducation 
capable d’incarner les valeurs de la 

République, une culture commune 
pour un avenir durable.
Le projet éducatif donne une 
impulsion aux actions éducatives. Il 
permet d’assurer une cohérence et 
une complémentarité de chacun  ; 
il décline des objectifs définis 
collectivement pour en faire un outil 
de partenariat. Il trouve sa traduction 
dans les projets pédagogiques puis les 
projets d’activités des acteurs de nos 
structures municipales et associatives. 
Les parents doivent y être associés. D’ores 
et déjà des initiatives de notre nouvelle 
équipe ont été mises en œuvre :
• Des rencontres de co-construction du 
projet ont eu lieu et se poursuivront 
au mois d’octobre avec les parents, les 
professionnels et le monde associatif
• Les jeunes du village reproduiront 
dans le cadre de la solidarité 
intergénérationnelle la récolte des 
olives pour les mener au moulin et 
proposer l’huile dans les colis de Noël 
de nos Anciens
• Plusieurs rencontres ont eu lieu avec 
les plus de 16 ans pour leur permettre 
l’accès au Point Jeunes
• D’autres projets d’ouverture de nos 
activités et d’aide à la scolarité et 
aux enseignants sont en préparation 
et verront le jour durant cette année 
scolaire.
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LE DÉVELOPPEMENT 
DURABLE

# GROS PLAN

Développement durable, écologie, 
environnement, des préoccupations 
partagées par tous et surtout par la 
nouvelle Municipalité, d’où la création 
d’une délégation pour mener une 
politique globale sur ce sujet.

ROUSSET ET SON ENVIRONNEMENT
Espaces naturels, terres agricoles 
entourent Rousset avec au sud un 
fleuve côtier l’Arc et au Nord le Grand 
Site Concors Sainte-Victoire. Ces 
espaces hébergent différentes espèces 
naturelles avec qui nous cohabitons.
Mais ce territoire, riche, est de plus en 
plus menacé et subit le changement 
climatique et la baisse de biodiversité : 
sécheresses, pollutions, artificialisation 
des sols, usage de l’eau, déchets.
Cette responsabilité d’un territoire 
à préserver pour une qualité de vie, 
pour la nature et la lutte contre le 
changement climatique nous incombe 
donc collectivement.

Quelles actions à Rousset ?
Le terme “  Développement Durable  ” 
a été privilégié pour cette délégation 
municipale car il regroupe justement 
tous les aspects de prise de 
responsabilité de nos actions.
Les objectifs  : gérer les déchet et 
l’énergie, remettre du vert au cœur 
du village. Vous êtes, Roussetains, les 
bienvenus dans ce nouveau challenge. 

Les possibilités d’action 
au programme avec une 
meilleure gestion :
• Des ressources : limitation des 
 consommations en énergie

• Des déchets : réduction, meilleur tri, 
 limitation du gaspillage alimentaire.  
 Utilisation de nos déchets verts 
 comme broyats.
Et œuvrer en faveur d’une protection 
de notre environnement terrestre et 
aquatique.

Des actions municipales ont 
déjà été menées :
• Des diagnostics pour lancer 
 différents plans d’action
• La cantine bio
• La charte éco responsabilité

Et maintenant les projets suivants 
sont lancés :
• Rénovation énergétique de nos 
 bâtiments communaux
• Récupération des déchets verts
• Composteurs municipaux
• Travaux de sensibilisation des jeunes 
 dans le cadre du Projet Éducatif 
  Territorial, notamment avec le 
 Point Jeune et l’Accueil Collectif 
 des mineurs pour la mise en place 
 de projets pour la Nature .
• Végétalisation des cours d’écoles, 
 du centre du village,
• Journée biodiversité en 2025 
• Maintien de “ Nettoyons notre 
 commune ”
• Diagnostic participatif sur la 
 biodiversité
• Sensibilisation de différents acteurs 
 de la commune, scolaire, entreprises, 
 municipalité, associations, citoyens.

Le Développement Durable 
est entre de bonnes mains !
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Le 
développement 
durable
c’est quoi ?

1992 : 
Sommet de la Terre à Rio, sous 
l’égide des Nations Unies. La 
notion de développement 
durable est officialisée ainsi 
que celle des trois piliers 
économie, écologie, social ; 
c’est-à-dire un développement 
économiquement efficace, 
socialement équitable et 
écologiquement soutenable.

2015 : 
Adoption du programme 
de développement durable 
à l’horizon 2030 par les 193 
membres de l’ONU : agenda 2030.

Le développement durable 
c’est un concept global pour 
repenser notre développement 
économique et social en 
réduisant les impacts négatifs 
et même en créant des cercles 
vertueux pour la biodiversité, le 
climat, la qualité de vie de tous. 
C’est aussi s’occuper de l’humain 
en premier.
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M. Jean 
SAFFRÉ
1er Adjoint 
délégué à 
l’économie

 
Mme Anne 
GOURNAY
2ème 
Adjointe 
déléguée 
à la 
solidarité 
et l’emploi

M. Norbert 
BERNARD
3ème Adjoint 
délégué 
à la 
culture et 
patrimoine

M. Baptiste 
FAVALESSA
Conseiller 
Municipal 
délégué à 
la Comm-
unication

M. Gilbert 
ESPOTO
Conseiller 
Municipal 
délégué au 
Sport et aux 
associations

M. Denis 
COUTAGNE
Conseiller 
Municipal

 
Mme 
Violette 
PELLEGRINO
4ème 
Adjointe 
déléguée 
à la sécurité

 
M. Gérard 
EYMARD
5ème 
Adjoint 
délégué 
aux 
finances

Mme 
Martine 
CARLET-
FLAK
6ème Adjointe 
déléguée à 
l’animation 
de la vie 
locale

M. Oijdi 
MOKRANI
Conseiller 
Municipal

M. Samir 
BOUAGALA
Conseiller 
Municipal

M. Thierry 
LECOQ
Conseiller 
Municipal

M. Jean-
Pierre
WALTER
7ème Adjoint 
délégué à 
l’éducation 
et la 
jeunesse

Mme 
Eugénie 
BLANC 
COUTAGNE
8ème Adjointe 
déléguée 
au déve-
loppement 
durable

M. Michel 
TARDIEU
Conseiller 
Municipal 
délégué à 
l’Urbanisme 
et aux 
Travaux

Mme 
Jeanne 
GAISNON
Conseillère 
Municipale

Mme Sabine 
SMEDING-
TOURRAILLE
Conseillère 
Municipale

Mme 
Patricia 
CANAL
Conseillère 
Municipale

Mme Cécile 
ISSOIRE
Conseillère 
Municipale

Mme 
Sandra 
ARMANDI
Conseillère 
Municipale

Mme Julie 
RAHALI- 
LOCCO
Conseillère 
Municipale

Mme 
Raphaëlle 
LA MANNA
Conseillère 
Municipale

CONTINUONS POUR ROUSSET

ROUSSET 
NOTRE VILAGE

Mme Gilda 
DE MINGO
Elue 
opposition

M. Paul 
BAUDE
Elu 
opposition

Mme 
Fréderique
REFFET
Elue 
opposition

M. Bruno 
MASUT
Elu
opposition

Mme 
Laurence 
DESCHLER
Elue 
opposition

M. Bernard 
DIANA
Elu 
opposition
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Lundi 2 septembre dernier, les jeunes roussetains ont 
retrouvé le chemin de l’école. La rentrée scolaire est enfin 
arrivée, marquant le début d’une nouvelle aventure pleine 
de découvertes et d’apprentissages. C’est le moment 
de retrouver ses copains, de rencontrer de nouveaux 
enseignants.
Cette année, à la maternelle Simone Veil, 200 élèves ont été 
accueillis dans 7 classes et à l’école élémentaire Albert Jouly 
405 enfants dans 16 classes. 

Liste des enseignants de l’école élémentaire Albert Jouly
Emmanuelle RIALLAND CM 1 c
Muriel SACCO CE 1 b
Amandine TOUATI CM 2 c
Florence FIXY  CM 2 a
Géraldine FOURCADOT CM 1 b
Laurence BOSC CM 1 a

Véronique DOUBLET CE 1 a
Michel CARTOUX CE 2 b
Christelle NOGUERE CP b
Sandrine CAZORLA CP c
Eric BAYSSAC CP a    
Magali BENTROUX ULIS
À la fin de l’année scolaire 2024, Mme Christine Dupire 
a pris sa retraite.

École Maternelle Simone Veil :
Cécile STAIMPHIN  PS1
Noémie MAYER/Jean-Philippe SPELMAFFZYK   PS2
Cécile CIOCE  PS/MS
Florence BECKER/Magali BAVA  MS
Isabelle ALDRIN  MS/GS
Sandra FAURE  GS 1
Stéphanie JOUVE  GS 2

Comme chaque année, la 
Municipalité a récompensé les 
lycéens qui ont brillé lors des 
épreuves du bac en décrochant la 
mention très bien :

• Raphaël AUBERT
• Antoine DUMONT CORRE
• Théo GARABEDIAN
• Nathan HIPPOLYTE
• Llyas LE GALL 
• Leo NATUREL
• Sarah WAGNER

Ils ont reçu une prime de 300 €. 
Une aide qui va leur permettre de se 
projeter en toute sérénité dans leurs 
études supérieures.

Finies les vacances, vive la rentrée !

Festival AdoMinots
L’édition 2024 du Festival AdoMinots a eu lieu le dimanche 15 septembre 
dernier organisée par le Point Jeunes avec la participation de la Marelle-
Ludothèque et de l’association des parents d’élèves, FCPE. 
De nombreux ateliers, P’tits Débrouillards, musique, peinture, maquillage. 
Mais aussi activité breakdance sans oublier les structures gonflables. 
Une super journée pour tous.
Rendez-vous en 2025.

Avec toutes 
nos félicitations !
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Les jeunes roussetains ont profité, durant le mois de juillet, 
de belles activités à l’Accueil Collectif des Mineurs (A.C.M.).

SECTION MATERNELLE
Entre 65 et 75 enfants ont été accueillis au mois de juillet 
dernier. Le développement personnel a été privilégié par 
l’équipe animatrice sur tous les temps de la journée (accueil, 
activités, repas, sorties), la vie collective, la participation, la 
sensibilisation (éveiller la curiosité et l’intérêt pour des sujets 
variés).
Les activités de jeu à l’extérieur ont été programmées en 
priorité le matin pour éviter les moments trop chauds de 
la journée ; les sorties ont eu pour thème la découverte du 
musée Quinson et de la nature.

SECTION ÉLÉMENTAIRE
Durant les vacances scolaires, l’A.C.M. de Rousset a accueilli 
des enfants âgés entre 6 et 10 ans avec pour objectif d’amener 
“ les enfants à se responsabiliser en leur permettant d’être 
acteurs et auteurs de leur temps de loisirs ”. En moyenne, 
81 enfants dont un en situation de handicap ont fréquenté 
chaque jour la structure. Des groupes ont été constitués, 4 
au total, les Pokémons (6 ans), les Dragibus (7 ans), les Loups 
(8 ans) ainsi que les Malabars (9/10 ans). Cette répartition 
permet aux enfants de se retrouver avec leur tranche d’âge 
durant les activités proposées le matin à partir de 10h et 
l’après-midi à partir de 14h30. 

Durant les temps d’accueil du matin ou du soir et lors des 
temps libres, des “ coins jeux ” ont été mis en place avec 
des espaces délimités, lecture, jeux de société, jeux de 
construction et billard. Les enfants ont ainsi eu des activités 
libres, ensemble dans la même structure sous la surveillance 
des animateurs. L’équipe d’animation a aussi accompagné 
les enfants à mettre en œuvre leur propre projet. 
On cite parmi les animations proposées des diffusions de 
films à la médiathèque, des séances jeux à la ludothèque , 
des balades et un défilé dans le village pour les olympiades. 
Sans oublier les sorties à “ Montopoto ”, au cinéma, au bois 
des lutins, au musée de la préhistoire de Quinson et au parc 
de Figuerolles pour la plus grande joie des enfants. 
Un atelier “ fabrication d’œuvre collective en laine ” avec 
une intervenante de “ Voyons Voir ”, a permis aux enfants de 
manipuler la laine, la transformer en la teintant juste après 
le lavage, en fil, tricotée, tissée ou feutrée. 

Vacances  au Centre de Loisirs : 
explorations et créations 

Le Point Jeunes, cet été, a accueilli 135 adolescents qui 
ont profité d’un programme riche et varié. Une vingtaine 
de sorties leur a été proposée, direction le parc aquatique 
Aqualand, ou vers lacs, rivières, mer pour pratiquer canoë 
et rafting. Mais aussi des séances de cinéma. Ils ont aussi 
exploré l’île du Frioul et profité des plages magnifiques 
du littoral méditerranéen.
Ces activités sportives ou autres ont été complétées 
par de nombreuses animations physiques et de grands 
jeux de rôles dans les locaux de la structure permettant 
aux jeunes de s’amuser tout en se dépassant. Grâce à 
une invitation du Département 13, les adolescents ont 
découvert, très intéressés, le village olympique au Club 
Provence de Marseille. Enfin, un barbecue, organisé au 
milieu des vacances, a rassemblé une quarantaine de 
jeunes, offrant un moment chaleureux et festif à tous.
En résumé, l’été 2024 a été une véritable réussite au 
Point Jeunes avec de belles aventures ou découvertes 
aussi bien sportives que culturelles. 
Rendez-vous est donné aux vacances d’automne ! 

Des super vacances 
au Point Jeunes

Enfin, une kermesse et une journée jeux olympiques ont 
également été organisées avec la participation des ados du 
Point Jeunes de Rousset pour l’encadrement des jeux et des 
épreuves olympiques. 
Sans oublier une boum gigantesque pour clôturer ces super 
vacances estivales. 
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Recensement
À partir de 16 ans, et dans les trois 
mois suivants, il faut effectuer son 
recensement. Si ce délai est dépassé, 
il est toujours possible de régulariser 
votre situation jusqu’à 25 ans.
Le recensement, démarche citoyenne, 
permet :
• D’être convoqué à la Journée 
Défense et Citoyenneté, (un an après) 
• D’être inscrit automatiquement sur 
les listes électorales à 18 ans
• D’accéder aux examens et concours 
d’État, CAP, Bac, Permis de conduire 
• De s’engager dans une forme de 
volontariat militaire ou civil
Où effectuer le recensement 
citoyen ?
• à la mairie de votre domicile,
• ou en ligne - consulter le site Service 
Public
Pièces à fournir :
• une pièce d’identité (carte nationale 
d’identité, passeport ou tout autre 
document justifiant de la nationalité 
française),
• un livret de famille.
• un justificatif de domicile récent
Contactez le Service Accueil de la 
Mairie au 04 42 29 00 10 pour tous 
renseignements.

J’ai 20 ans ; née à Aix, je vis à Rousset depuis toujours. C’est 
ici que j’ai commencé à jouer au basket à 10 ans avec Loss et 
le club des AIL de Rousset où j’ai remporté le championnat 
Départemental et Méditerranéen. Dès l’âge de 13 ans, 
le basket m’a permis de voyager, d’abord au pôle espoir 
d’Aix puis au centre de formation de Montpellier, équipe 
avec laquelle j’ai été vice-championne puis championne 
de France cette année. Mon sport m’a amenée partout en 
Europe pour des matches d’Euro League et d’Eurocup.
Pour moi, les clés du succès sont le travail, la rigueur et le 
plaisir. Atteindre le sommet est relativement “facile”, mais y 
rester est un défi constant, nécessitant un effort quotidien. 
Cela demande des sacrifices comme être loin de sa famille, 
difficile pour moi très proche de la mienne, manquer 
des cours ce qui est délicat car continuer mes études me 
tient à cœur ! Enfin, il est crucial d’avoir une hygiène de 
vie irréprochable pour prendre soin de son corps et de 
son esprit, car les entraînements sont biquotidiens, avec 2 
matchs par semaine.
Devenir championne d’Europe, c’est un rêve qui devient 

réalité ! Après la médaille de bronze décrochée en 2022, 
j’y ai énormément pensé. Malheureusement cette même 
année a ensuite été marquée par une grosse blessure qui 
m’a tenue loin des terrains durant 9 mois et qui m’a privée 
d’une coupe du monde. Être revenue aujourd’hui au plus 
haut niveau après une telle épreuve c’est très valorisant et 
cela montre que mon travail a payé. Cette médaille d’or, 
cette concrétisation nous a fait vivre mes proches et moi 
des émotions que nous n’oublierons jamais !

Je viens de signer mon premier contrat professionnel avec 
le club d’Aulnoye-Aymeries dans le Nord, ce qui va me 
permettre de continuer à travailler et à progresser pour 
perfectionner mon jeu. Maintenant que j’ai touché à l’or, je 
dois avouer que j’ai pris gout aux victoires donc forcément 
remporter des championnats reste mon objectif ! Avec 
toujours, une pensée à long terme sur l’équipe de France.

Elena ZEMOURA, championne d’Europe de basket 
avec l’équipe de France

Trop fière à 10 ans d’avoir participé aux 
championnats de France de Natation 
Artistique au Pays d’Aix Natation, club 
historique porté par Virginie DEDIEU ! 
Je pratique ce sport depuis un peu plus 
de 2 ans, section natation artistique.

“ Nous n’avons pas ramené de titre 
contrairement a notre équipe RIO 
(équipe A) du Pays d’Aix Natation, 
Champions de France, mais notre 
groupe, les Neptunes (équipe B) a été 
classé à la 12ème place aux épreuves 

finales, et si on analyse de plus près, 
pour notre catégorie d’âge, nous 
sommes arrivées premières. Je suis très 
fière de mes entraineurs Assia BELAÏD, 
ancienne nageuse de l’Equipe de 
France, et Quentin RAKOTOMALALA, 
un pionner médaillé international 
de 20 ans en natation artistique. Je 
suis encore très jeune, il y a encore 
beaucoup de travail, avec près d’une 
quinzaine d’heures hebdomadaires, 
mais je suis passionnée par cette 
discipline, alliant natation, danse,  

gymnastique et 
j’aimerais m’accomplir 
d’avantage.
La saison a repris en 
septembre et je suis 
motivée plus que 
jamais.”

Maï Lan ROVIRA

Rousset 
terre de champions

Maï Lan Rovira au championnat 
de France de Natation Artistique 
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AVENUE LOUIS ALARD
La réfection de l’avenue est en cours. Elle comprend la 
réalisation d’un réseau fibre communal, la réhabilitation du 
pluvial, la rénovation de l’éclairage public avec des lanternes 
LEDS. Les espaces verts seront équipés d’un arrosage 
maitrisé. Ensuite, un aménagement des arrêts de bus, la 
création d’espaces réservés aux livraisons et de places de 
stationnement vont être réalisés.
Durant les vacances d’été, l’aire de stationnement de l’école 
élémentaire et la voie d’accès au Point Jeunes et à l’Espace 
Fabre ont été améliorées ainsi que les abords du collège Jean 
Zay. Dans la zone des travaux limitée à 30 km, l’installation 
de passages piétons provisoires ont sécurisé et facilité les 
déplacements jusqu’aux écoles dès la rentrée scolaire.

MISE EN PLACE DE ZONES BLEUES
Les bornes de stationnement situées avenue de Manéou, 
place Paul Borde, montée Tartanne (cimetière) ont été 
enlevées. Les places de stationnement passent en zone bleue 
avec une durée réglementée. Des disques de stationnement 
sont à la disposition des habitants au service Accueil de la 
Mairie.

RÉAMÉNAGEMENT ET SÉCURISATION DU CROISEMENT 
ENTRE LA RUE ALPHONSE DAUDET ET LA RUE JEAN 
AUBERT (AUX ABORDS DE LA CRÈCHE)
Ces travaux comprennent le déplacement du local 
containers à l’intérieur de l’enceinte de la crèche, la création 

d’un cheminement piétons sécurisé pour permettre 
d’accéder directement aux places de stationnement, la 
création d’un trottoir et d’un passage protégé complètent la 
sécurisation du lieu. Enfin, la suppression de l’ilot central et 
la matérialisation d’un “ stop ” donnent priorité aux véhicules 
se dirigeant vers la rue Alphonse Daudet.

ANCIENNE CRÈCHE TOM POUCE CHEMIN DE SAINT-MARC
La mise en sécurité du site a commencé. Les travaux de 
désamiantage et de démolition sont en cours et devraient se 
terminer au mois de novembre 2024. Le coût de ce chantier 
s’élève à 88 300 € HT.

TRAITEMENT DES PIEDS D’ARBRES
Des travaux aux pieds des platanes ont été réalisés place 
Paul Borde et sur le parking du Restaurant des Anciens. Les 
manœuvres des véhicules sont ainsi facilitées; mais aussi 
l’hygiène et l’entretien de la place Paul Borde améliorés, 
grâce à la suppression d’espaces devenus au fil du temps 
des réceptacles pour déjections canines. Le coût de ces 
travaux, 45 540 € est pris en charge à 50 % par la Métropole 
AMP.

Des info côté chantiers

Rues Alphonse Daudet – Jean Aubert

Avenue Louis Alard

Aménagement devant le Point Jeunes

Crèche Tom Pouce
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Pour améliorer l’accueil des participants et des adhérents de l’association la Boulègue, un local a été créé et mis à leur 
disposition pour un coût de 85 200 € HT. Il s’agit de deux containers aménagés et raccordés offrant 50m2 d’espace de vie 
avec un coin cuisine. Les boulistes pourront ainsi se restaurer et passer de bons moments ensemble.
M. le Maire, Philippe PIGNON, a remis les clés du local au président de la Boulègue, Stéphane LATIL, le 20 juillet dernier. 
La traditionnelle partie de boules a suivi ; deux équipes en jeu, celle de M. le Maire et d’élus face à celle des adhérents de 
l’association. Victoire de l’équipe de la Boulègue !

Un lieu de détente au boulodrome

Cette année 2024 restera marquée par 
les gels du 19 et 24 avril 2024, et la faible 
récolte de raisins qui en a résultée. 
Les vendanges se sont terminées fin 
septembre avec un volume avoisinant 
les 9000 hl... 21000 hl pour une année 
normale. C’est la première fois que la 
cave enregistre une si faible récolte par 
rapport aux surfaces qui représentent 
400 ha de vigne AOP côtes de Provence 
et IGP Méditerranée.
Le millésime s’annonce cependant 
qualitatif grâce aux gros inves-
tissements réalisés chaque année 

pour maintenir les vins à la pointe de 
la technologie et de la demande du 
marché.
Cette année, un 4ème pressoir et un quai 
de réception vendanges automatisé 
ont été par exemple installés.
Le caveau de vente conservera la 
gamme complète du millésime 2024 
et fêtera comme à l’accoutumé la 
sortie du primeur rosé le samedi 23 
novembre 2024 ou vous êtes tous 
invités. Enfin le rallye des Vins de la 
Sainte-Victoire se déroulera le samedi 
19 octobre 2024, départ de Trets.

Vendanges en demi-teinte

Un nouveau site 
de la Ville a été 
mis en ligne. Il 
offre de meilleures 
fonctionnalités 
avec un accès 
fluide, rapide 
et simple aux 
différentes 
rubriques et donc 
aux informations. 
Il répond aux 
normes RGPD 
et RGAA doté 
d’une protection 
informatique renforcée. 

Autre nouveauté : une borne tactile a 
été installée dans le hall d’entrée de la 
mairie remplaçant l’affiche légal sous 
format papier.
Enfin, les panneaux lumineux 
ont été changés offrant une 
meilleure visibilité aux passants 
et automobilistes. Bientôt un 4ème 
panneau boulevard de la Cairanne 
et en 2025 un autre dans la zone 
d’activités !

À noter : La prise de rendez-vous 
avec M. le Maire est possible sur la 
page d’accueil du site de la ville. 
Vous aurez accès aux permanences 
mensuelles. Il ne vous reste ensuite 
qu’à réserver le créneau que vous 
souhaitez. 

Relooking 
numérique

Budget 2024
 
La Municipalité a fixé les points importants de la politique financière de 
notre commune :
• Ne pas alourdir les impôts locaux. Leurs taux sont restés fixes. 
• Ne pas faire appel aux financements externes pour nos investissements.
• Pas d’emprunt nouveau
• Diminution de la dette communale par remboursement anticipé 
  d’une partie des crédits bancaires.
Les graphiques sont à consulter sur le site www.ville-rousset13.fr
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Cet été encore, de belles festivités ont animé la place Paul 
Borde tout au long de l’été.
Les animations de l’été ont pris fin le 2 septembre dernier 
avec le traditionnel quadrille, animé par Max Nestolat, qui 
a réuni toutes les générations de Roussetains. Elles avaient 
débuté avec la fête de la Musique où des associations dont le 
FC Rousset SVO et les AIL ont participé, animation musicale 
assurée par le Trio Sparkline.
Nous avons voulu perpétuer la Fête des Terrasses le 1er 

juillet. Les vignerons roussetains ont connu un grand succès, 
comme les années précédentes, avec la dégustation de 
leurs vins. Fin de soirée avec une petite formation musicale 
Le Groupe Coldstorm.
Petits et grands ont été émerveillés par les traditionnels 
feux de la Saint-Jean animés par l’Aigo Vivo.
Les soirées sous les platanes ont vraiment lancé la saison 
estivale, rencontrant un grand succès  : le 13 juillet show 
Eddy, Johnny & Co avec arrivée des chanteuses sur des 
motos. Le clou de cette année aura été le spectacle de Zize 

Dupanier avec plus de 500 spectateurs.
Les concerts de La Fête de la Saint-Privat ont suivi avec 
les vedettes Sloane et Phil Barney, instant nostalgie pour 
certains  ; mais aussi le Tribute Abba et leurs chansons de 
légende. Le célèbre groupe LSP a fait danser jusqu’au bout 
de la nuit. Des spectacles de qualité appréciés par tous.
Nous avons renoué avec le traditionnel aïoli sur le 
boulodrome avenue de la Cairanne. Plus de 250 convives 
avec une animation salsa bachata par Emilie et Jo des AIL 
Rousset.

Une nouveauté cette année  : une séance de ciné en plein 
air entre les bâtiment Corail et Tartanne avec 140 personnes 
pour voir ou revoir le Temps des Secrets de Marcel Pagnol.
Nous vous donnons rendez-vous le 16 novembre pour une 
soirée dansante “ chez Mi-chou ” (transformistes, mentalistes, 
danseuses, etc..) Le marché de Noël des artisans aura lieu le 
7 décembre, jour des illuminations, et le 8 décembre.

La Place en Fête

Aïoli de la Saint-Privat

14 juillet

Ciné Plein Air

Fête de la Saint-Privat

Apéritif Saint-Privat

Saint-Privat et son traditionnel quadrille
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Saint-Privat Sloane et Phil Barney

Feux de la Saint-Jean

Fête de la Saint-Privat

Fête de la MusiqueZIze Dupanier

Fête des TerrassesZIze Dupanier

Saint-Privat Tribute to AbbaFeux de la Saint-Jean
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Les Amis Réunis 
font leur rentrée
Si début septembre, les enfants ont 
certainement eu la joie de faire la 
rentrée des classes, leurs parents et 
grands-parents ont eu aussi le même 
plaisir  : le 8 septembre dernier, les 
sociétaires des Amis Réunis se sont 
retrouvés pour l’ouverture de la 
chasse. Des pigeons au tableau, les 
autres gibiers restant cantonnés dans 
les vignes et réserves ouvertes début 
octobre. Des battues organisées 
depuis mi-août ont permis de prélever 
les sangliers occasionnant des dégâts 
dans les cultures maraichères et dans 
les vignes. La pluie était au rendez-
vous pour cette rentrée.
Cette année, l’effectif de l’association 
s’accroit d’environ 6 %.

lesamisreunis.fr 

J’habite à Rousset depuis 1965, un village cher à mon 
cœur où j’ai travaillé comme maraîcher avant de prendre 
ma retraite. Ma famille et moi y vivons toujours, et ce, avec 
toujours autant d’amour pour notre village.
Il y a maintenant 30 ans, je me suis découvert une passion 
pour l’aéronautique, et depuis ma retraite mon plus grand 
plaisir est de la partager le plus souvent possible et de 
différentes façons. Après une formation de pilote d’avion de 
tourisme, j’ai eu la chance, en 1999, de rejoindre le monde 
de l’aviation ultra légère à Pourrières avec l’association VSV.  
En 2009, je suis devenu instructeur de vol, ce qui m’amène 
depuis à former des pilotes (avec une attirance pour le vol 
montagne et l’aide au vol Handy).
Les vols Handy sont essentiellement encadrés par notre 
fédération (FFPLUM) ainsi que l’Association ELA (qui lutte 

contre la Lucodystrophie). Ces vols restent des vols sensibles, 
précieux et toujours très émouvants.
Ce que j’aime particulièrement, c’est faire vivre des baptêmes 
de l’air, des vols découverte de notre magnifique région : la 
Sainte-Victoire, la Vallée de l’Arc et bien d’autres paysages à 
couper le souffle. J’aime faire voler les personnes intriguées 
mais un peu angoissées par l’aviation, à l’image de Jeanne 
GAISNON qui a effectué son premier vol récemment, et qui 
a déjà hâte de revoler ; il est tellement dommage de ne pas 
profiter d’un tel spectacle émotionnel et visuel.
J’espère que j’aurai la joie de vous faire découvrir ma passion.
À très bientôt dans les airs !

Michel LERDA
Instructeur de vol, engagé pour le vol Handy 

Des ailes et des rêves, 
une passion partagée

Été rime avec canicule, synonyme de 
difficultés pour les personnes seules, 
isolées ou âgées.
La Municipalité a veillé sur eux 
durant ces mois d’été. Tout d’abord 
les élus et les ASVP leur ont remis 
des brumisateurs très appréciés, 
une centaine au total. Le Comité 
Communal d’Action Sociale a contacté 
les personnes inscrites sur le registre 
nominatif de la Ville, lors d’épisodes de 
fortes chaleurs, afin de leur apporter 
soutien et aide si nécessaire. 
Au mois d’août, une salle climatisée 
dans le Restaurant des Anciens, a été 
ouverte l’après-midi aux personnes 
qui souhaitaient se rafraichir. Des 

jeux de société ont été mis à leur 
disposition. Nos aîné(e)s ont ainsi 
profité de belles après-midi fraîches et 
conviviales. Parties de cartes,  jeux, 
rires et bavardages leur ont fait oublier 
la canicule et les activités au ralenti 
pendant les vacances estivales.

Autre action pour nos Anciens ne 
possédant de moyen de locomotion  : 
la Municipalité met à leur disposition 
tous les mercredis après-midi à partir 
de 14h45 une navette pour se rendre 
aux cimetières route de la vallée ou 
montée Tartanne. Il suffit de s’inscrire 
auprès du service accueil de la 
mairie. Une belle initiative !

Aux 
petits soins 
pour nos 
anciens
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Elle a débuté le 26 septembre dernier à 20h30 à la salle E. 
Ventre par de la danse : “ Libre ” du ballet Julien Lestel, une 
variation sur le thème de la liberté. Une chorégraphie pleine 
de grâce et de beauté. 
A suivi la semaine suivante, le mardi 1er octobre, “ Jonasz au 
grenier ”. Du théâtre musical, un conte poétique sur fond de 
chansons de Michel Jonasz. 
Puis “ Tandem ” un duo chorégraphique de la compagnie 
Grenade de Josette Baïz le 17 octobre. 
Et une lecture musicale d’après le roman de Jean Giono : 
“ Que ma joie demeure ” par Robin Renucci, directeur du 
théâtre de la Criée à Marseille. 
Sans oublier notre jeune public : 

• “ Fous de choux ” le 9 octobre - 16h à la médiathèque. 
• “ Voyage au bout du monde pour petits et grands  
 penseurs ” le 16 octobre - 16h, en extérieur sur le parvis  
 de la médiathèque. 

• “ Retour au pays d’Oz ” à la salle E. Ventre le 23 octobre à 
15h. Entrée libre sur réservation. 
Et ça se poursuit, pour tout savoir, demandez le programme 
au service culturel. 

POUR RÉSERVER DES PLACES : 
• Par voie postale : Service culturel - Hôtel de Ville
 Place Paul Borde - 13790 ROUSSET 
• Sur place : salle Émilien Ventre
 boulevard de la Cairanne, aux heures d’ouverture
 du service - mardi, jeudi et vendredi de 13h30 à 17h30
 mercredi de 9h30 à 12h et de 13h30 à 17h30
• Par téléphone : 04 42 29 18 63
• Par mail : service.culturel@rousset-fr.com 
• Pour nous suivre : Facebook : Rousset Culture

Ouverture de la saison 
culturelle 2024-2025 

Jonasz au grenier Tandem Variations énigmatiques

Rentrée littéraire 
La rentrée littéraire de septembre c’est toujours un grand moment pour les lecteurs, plus de 
500 romans publiés, une centaine achetée par la médiathèque de Rousset, certains en prêt 
dès la fin du mois d’août. Nous choisissons pour nos lecteurs toujours après avoir discuté, lu 
les critiques ; un travail qui débute dès la mi-août. Viendra plus tard, en novembre, le temps 
des prix littéraires qui souvent confortent nos choix. Comme chaque année, nous aurons les 
grands auteurs de cette rentrée littéraire mais aussi de belles découvertes. Pour celles et ceux 
qui le souhaitent, un café littéraire autour d’une quinzaine de premiers romans débutera en 
septembre 2024. Pourquoi lit-on ? pour le plaisir, pour “ poser des questions ” disait Kafka. 
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Cette année, le Festival Nouv.o.monde a eu lieu du 8 au 13 
octobre 2024 à Aix-en-Provence et Rousset. 
Cinq jours de projections suivies de rencontres avec 
des invités de cinéma et intervenants spécialistes des 
thématiques et des séances composées spécifiquement 
pour les scolaires.

Depuis 13 ans, les Films du 
Delta, à travers le festival 
cinéma Nouv.o.monde, 
offrent un espace où se 
croisent et se décroisent, 
en version originale, toutes 
les aspirations du monde, 
sous l’œil enrichi des 
cinéastes.
Des films en avant-
première sélectionnés 
pour raconter le monde, 
en allant à la rencontre de 
réalisateurs et réalisatrices 
émergents dans le 
paysage de la création 
cinématographique 
internationale.

Une séance de court-métrages et des longs métrages en 
avant-première, des séances jeune public et un ciné-concert 
sont également au programme.

Films du Delta 04 42 53 36 39 
www.filmdelta.com

Festival Nouv.o.monde

Longtemps le patrimoine fut oublié dans nos villages, 
son évocation réservée aux grandes villes, son périmètre 
aux monuments prestigieux. Aujourd’hui partout il est 
honoré grâce en particulier à ces Journées Européennes 
du Patrimoine, manifestation annuelle le 3ème week-end 
de septembre qui est là pour nous rappeler deux choses. 
D’abord que le patrimoine est ce qui nous fait, le ciment de 
notre identité. On ne peut savoir qui l’on est si l’on ne sait 
pas d’où l’on vient et les jalons de nos origines sont dans le 
patrimoine. Ensuite qu’il ne se réduit pas à l’entretien de 
quelques vieilles pierres de notre passé mais touche aussi à 
la nature et à l’immatériel. À Rousset, nous n’avons pas de 

prestigieux monuments historiques, seulement quelques 
repères de l’histoire de notre village que nous voulons 
entretenir et mettre en valeur. Nous avons en revanche un 
patrimoine naturel exceptionnel avec la Sainte Victoire en 
proximité et deux cours d’eau qui nous traversent. Enfin une 
langue, le provençal que deux associations, Index et l’Aïgo 
Vivo, font vivre. C’est ce large périmètre que nous voulons et 
devons cultiver. 
Cette année encore, nos associations sont là pour évoquer 
notre patrimoine, celles précitées mais également Arc 
Images et l’ASPR. Il faut les remercier pour leur engagement 
car elles travaillent à la mémoire de notre village. 

Inauguration des Journées du Patrimoine 
samedi 21 septembre 2024
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Le Forum des Associations a eu lieu le 7 septembre dernier. 
Les associations roussetaines, 23 au total, étaient au 
rendez-vous place Paul Borde présentant leurs structures. 
Différentes démonstrations ont animé cette journée.
Arcdanse a fait découvrir ses chorégraphies. Côté FC Rousset 
SVO, badminton, volley, athlétisme et chant étaient au 

programme. Hip-hop, salsa, bacchata, zumba, vothuat, des 
activités que les AIL ont fait découvrir. Enfin l’Espace Musical 
a proposé des découvertes musicales.
Une large palette d’activités, culturelles, sportives et autres 
pour tous les âges !

Des activités sportives et culturelles pour tous

Les associations, ASPR (Association de Sauvegarde du 
Patrimoine Roussetain), les Incroyables Comestibles de 
Rousset, les Films du Delta et le magasin Biocoop Sainte 
Victoire de Rousset vous invitent le 2 novembre prochain, 
salle Emilien Ventre au Festival Alimenterre avec la 
projection de la “théorie du Boxeur ”, un documentaire 
de Nathanaël Coste, une réflexion sur l’adaptation de 
nos pratiques agricoles et alimentaires sur nos territoires 
au climat déréglé. Un débat suivra avec le public et 
l’intervention de spécialistes du sujet.

Dans un cadre festif et convivial, cette journée se 
clôturera avec la rencontre des producteurs locaux pour 
(re)découvrir la joie de savourer local. 

LE PROGRAMME : 
• De 15h à 17h : projection rencontre
• De 17h à 19h : marché de producteurs

Vivre Rousset  ? Association des commerçants, artisans et 
professions libérales de notre commune. Dernièrement, elle 
vous a offert le verre de l’amitié au Forum des Associations.
Vivre Rousset a deux animations originales qui vont réjouir 
petits et grands. Tout d’abord un concours de déguisements 
pour Halloween, le 31 octobre 2024, avec un jury pour 
désigner le plus beau costume. Le gagnant emportera un 
super lot. Vous pourrez garder un souvenir de cette journée 
grâce à la cabine photo installée sur la place Paul Borde.

Enfin le dimanche 24 novembre 2024, 25 participants à 
la “Soupe dans tous ses états” vous feront découvrir leurs 
potages ou veloutés. Pour environ 5 €, vous dégusterez 10 
soupes. 
Les bénéfices seront reversés au Téléthon.
Une dégustation solidaire ! 

Festival Alimenterre
Vivre Rousset : 
des animations 
automnales
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Les AIL Rousset proposent 36 activités différentes avec 
des nouveautés cette année  : la salsa cubaine, la bachata 
dominicaine, le breakdance, la danse en talons et le 
cheerleading. Une belle palette que ce soit dans le domaine 
culturel, sportif et de loisirs. La compétence des intervenants, 
des bénévoles et salariés veille au bon fonctionnement de la 
structure
L’association compte 1900 adhérents qui peuvent, s’ils le 
souhaitent, apporter leur contribution : appui ponctuel 
lors des événements majeurs (forum des associations, Trail, 
concours de danse, rencontres judo, tournois tennis..) ou 
participation plus régulière pour devenir référent d’une 
activité ou rejoindre le Conseil d’Administration.
N’oublions pas de citer la section basket et ses 2 équipes 
phares National Masculin 2 et National Féminin 3. On leur 
souhaite de belles victoires pour cette saison.

Le guide des activités est disponible en version catalogue 
à l’accueil de la mairie et au secrétariat des AIL. Il est 
également consultable en version numérique.
Inscriptions billetterie match NM2 AIL Rousset Basket.

Une section tennis de table va s’ouvrir au gymnase du Collège 
Jean Zay. Roland Anricourt, 35 ans de jeu professionnel, 
mais aussi entraineur, a eu l’idée de lancer cette activité. 
Le 6 octobre dernier, la journée portes ouvertes a eu lieu 
permettant de découvrir ce projet.
Si vous avez envie de pratiquer cette discipline, contactez 
Roland Anricourt 06 20 33 10 80 pour connaître les cours et 
leurs horaires.

AIL Rousset : 04 42 29 14 56 / ail-rousset.com

Nouvelle saison, 
nouveau projet

Les résultats actuels des équipes phares du 
FC Rousset SVO en championnat et Coupe de 
France annoncent une belle saison.

Equipe masculine National 3  : 
Bon début de saison dans sa globalité. L’équipe 
reste invaincue toutes compétitions confondues.

Régional 1 Féminine : 
Excellent début de saison avec deux belles 
victoires qui permet de se hisser à la  première 
place du classement suite aux derniers matchs 
joués.

FC Rousset SVO 
04 86 31 99 60
fcroussetsvo.fr

Droit au but
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Fort de sa centaine de membres, l’association ARC 
Images poursuit ses activités photographiques dans la 
vallée de l’Arc, au départ de son local roussetain. Elle vise 
la promotion de l’art photographique par ses diverses 
expositions et par la formation et le développement des 
compétences de ses membres. 
Les expositions touchent des domaines variés : 
Pollution visuelle humaine, Le Queyras,  nos paysages, 
notre patrimoine.

Autre temps fort annoncé : 
•  Les réunions mensuelles le 1er mercredi de chaque 
 mois au local d’ARC Images. 

Rendez-vous au local d’Arc Images le samedi matin entre 
10h et 12h pour plus d’informations si vous le souhaitez.

Arc Images 
1 boulevard de la Cairanne 

04 42 29 09 49 
contact@arcimages.fr
www.arcimages.com

La semaine bouliste de la Saint-Privat 
du 29 août au 4 septembre 2024 a été une belle réussite 
malgré une météo capricieuse et la rentrée scolaire. 
Au jeu provençal, ce ne sont pas moins de 90 doublettes 
le samedi pour le grand prix de la ville, 71 joueurs au 
tête à tête le lundi, 47 triplettes le mardi pour le souvenir 
Chave ainsi que 25 triplettes mixte et 20 doublettes pour 
les pétanques de vendredi et mercredi sur les terrains du 
nouveau boulodrome du Chemin du Lapin.
La Boulègue organise son dernier concours de la saison à 
l’occasion du souvenir Lydia et David Mairone les 19 et 20 
octobre prochains (2x2 au jeu provençal). 
À noter dans vos agendas le loto annuel dimanche 17 
novembre 2024 à la salle des fêtes Emilien Ventre.

La Boulègue : 06 28 57 20 08 
laboulegue13@gmail.com

Dans l’objectif 
d’Arc Images

La Boulègue : 
une belle saison 
bouliste

Un lieu ressource pour les parents et les professionnels où 
il est possible d’emprunter des jeux et jouets, de pratiquer 
le jeu libre dans des espaces adaptés, de participer à des 
animations et des événements, pour tous les publics.
• Après-midi jeux seniors un vendredi sur deux à 14h, 
 la prochaine le 11 octobre 2024
• Festival du jeu samedi 23 
 et dimanche 24 novembre 2024
• Jeux / activités thématiques les mercredis
Horaires d’ouverture :
Mardi, jeudi, vendredi : 14h/18h
Mercredi : 9h/12h et 14h/18h
Des samedis matins : 9h30/12h30 
(14 et 28 septembre, 12 octobre...)

Infos : 04 42 29 03 64 / www.ludotheque-rousset.fr

La ludothèque 
c’est quoi ?

Aigo Vivo
SOIRÉE CALENDALE
L’Aigo Vivo vous attend le samedi 21 décembre 2024 pour la traditionnelle soirée 
calendale à la salle Emilien Ventre. Un thème original cette année : “ promenade à 
travers la télé ”. Soirée sur réservation à partir de début décembre 2024. 
A noter dans vos agendas.

aigo-vivo.fr - 04 42 29 01 61 
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“ Voici bientôt 30 ans que l’école a été créée, et c’est entourée 
d’une équipe soudée et de professeurs impliqués, que je 
suis heureuse de continuer cette belle aventure ! ” déclare 
Malou Tournier, directrice d’Arcdanse.
Une école intergénérationnelle où se mêlent technicité et 
créativité pour un enseignement de qualité, dispensé par 
les 4 professeurs diplômés d’État apportant chacun leur 
spécificité et participant à la richesse de cette école.
Avec Corinne, Audrey, Nordine et Malou, la proposition de 
cours est variée et pour tous les âges  : danse classique, 
danse contemporaine, hip hop et cette année baby danse 
dès 3 ans. Sans oublier les cours de barre au sol et de Pilates 
par Pascalle et Gaëlle.
Au total, 25 cours hebdomadaires, ainsi que de nombreux 
ateliers les samedis et dimanches, un éventail riche de 
découvertes et de perfectionnement.
La saison passée s’est clôturée par une merveilleuse création 
sur le thème des Rendez-vous ! 
La saison à venir s’annonce toute aussi riche avec son lot de 
sorties culturelles, portes ouvertes, stages et projets surprises :  
notez bien la date du 26 avril 2025, nous danserons tous 
ensemble à Rousset !

Pour suivre les prochaines actualités, gardez l’oeil sur le site, 
Instagram ou la page Facebook d’Arcdanse.

A STAR IS BORN !
L’école est liée de longue date avec la chorégraphe Josette 
Baiz à Aix. Nour Belmekki, jeune roussetaine de 11 ans, 
élève d’Arcdanse depuis 8 années, a intégré le Groupe 
Grenade, composé de jeunes danseurs sélectionnés pour 
des créations professionnelles.
Ainsi, “ la Vie Fantastique ” a été jouée au Silo (Marseille), à 
la Philarmonie (Paris) et sera programmée au Grand Théâtre 
de Provence (Aix) et aux Salins - scène nationale (Martigues).
Les enfants travaillent en ce moment “Ulysse”, la pièce 
emblématique de J.C Galotta qui sera en tournée au Carreau 
du Temple (Paris) en janvier 2025 !
Nous lui souhaitons de grandes émotions scéniques, 
récompense d’heures de travail, de discipline et 
d’engagement, pour un immense plaisir partagé. Belle 
continuation à elle !

Arcdanse 06 80 06 01 66 
contact@arcdanse.com - https://arcdanse.com

Facebook arcdanse / Instagram arcdanse_rousset

Arcdanse : Dansons, encore et toujours !

Le 22 juillet dernier, 4 cavaliers de 
Rousselle Equitation situé au sein de 
l’écurie Campagne Blanche à Rousset, 
Matteo Mention (8 ans), Eva et Angela 
Rossi (17 ans), Lola Leboucher (16 
ans), accompagnés de Christophe 
Rousselle, leur coach, se sont rendus 
au championnat de France western à 
Lamotte Breuvon. 
Matteo et Eva ont obtenu la médaille 
de bronze sur 2 épreuves différentes, le 
barrel race et le pole bending. Lola et 
Angela se sont quant à elles classées 
4ème et 8ème.
Ce beau palmarès est le fruit d’un 
programme d’entraînement intensif, 
avec un travail acharné et l’expérience 
de leur entraîneur Christophe 
Rousselle, moniteur diplômé d’État 
d’équitation classique et western, 
champion d’Europe western. 
Sans oublier que ces 4 cavaliers ont 
concouru toute l’année afin de gagner 
les points de qualification pour le 
championnat de France.

Rousselle Equitation est une 
association roussetaine proposant des 
activités équestres. Possédant plus de 
35 chevaux et 18 poneys, elle propose 
des cours d’équitation, du loisir à la 
compétition pour tous niveaux mais 
aussi elle participe à des concours 

de sauts d’obstacles, de dressage et 
western.

Rousselle Equitation
Christophe ROUSSELLE 

06 07 10 00 95
facebook Rousselle Equitation

www.ecuriecampagneblanche.fr

Nos jeunes champions d’équitation 
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L’APPROCHE TOURNÉE VERS LA MUSIQUE ACTUELLE
Chanter, jouer de la guitare (ou un autre instrument), faire 
de la musique avec d’autres personnes, c’est souvent un 
rêve qu’on reporte encore et encore.
D’autre part, nous découvrons par le biais de certaines 
émissions télévisées, de nouveaux talents qui nous donnent 
envie d’accéder à la musique, sans avoir besoin, dans un 
premier temps, de connaissances particulières. 

Aussi, l’EMR propose dès la rentrée de septembre 2024, une 
toute nouvelle approche où :
• On apprend la guitare pour s’accompagner ou 
 accompagner les autres,
• On apprend à chanter en lead ou en chœur sur du 
 répertoire actuel,
• On prépare des concerts,
• On fait de la musique avec d’autres,
• On vit sa passion et on la partage.

Définition de Musique actuelle par le ministère de la 
Culture  : “  …Cette musique peut inclure du jazz, de la 
chanson, des musiques traditionnelles, du rock, de la pop, 
les musiques électroniques ou encore le hip-hop. Ce terme 
désigne certaines musiques qui utilisent des amplificateurs 
et est souvent associé à des pratiques musicales populaires 
et contemporaines... ”

Pour animer ce projet, l’EMR a fait appel à un grand nom de 
la musique actuelle : Aymeric SILVERT ; Guitariste, professeur 
de guitare au CMA (Centre des Musiques Actuelles) des 
conservatoires de Valenciennes et de Cambrai et titulaire 
du Diplôme d’Etat et du Certificat d’Aptitude de professeur / 
coordinateur en Musiques Actuelles. Son sens inné de la 
pédagogie l’amène à faire des master-class partout en 
France. En plus de ses qualités de pédagogue, il a derrière 
lui une superbe carrière de guitariste de studio mais 

également de musicien dans des festivals de renommée. La 
scène est son élément naturel et sa passion pour la musique 
est communicative.

Il est également le directeur de l’école de chant professionnel 
Dalida Institute qui prépare les jeunes talents aux métiers 
de la scène. 

Espace Musical de Rousset
04 42 53 25 99 

academie.emr@gmail.com
 www.emr-rousset.com

L’association des anciens salariés de STMicroelectronics à 
Rousset poursuit sa croissance, avec plus de 230 adhérents. 
Comme chaque année, elle propose de nombreuses activités 
collectives l’occasion de rencontres, de découvertes, et de 
partages :

• Voyages organisés à la découverte des charmes de 
 l’Afrique du Sud, du Brésil, ou de la région italienne des 
 Pouilles
• Journées de visites guidées à Nîmes, La Ciotat, Brégançon, 
 au Camp des Milles

Les visites commentées des grandes expositions artistiques 
Aixoises (Bonnard, Mucha) ont rencontré un grand succès, 
de même que la possibilité de s’abonner aux programmes 
des théâtres.
Deux randonnées dans le patrimoine minier de la forêt de 
Gréasque conclues par la visite du Musée de la Mine ont 
permis de découvrir ou de redécouvrir l’histoire industrielle 
de notre région, tandis qu’une autre journée de randonnée 
dans Sainte-Victoire a été organisée autour de ses richesses 
en eau, si précieuses.
Les rencontres annuelles entre membres, autour de tournois 
de pétanque sur le site de la Légion à Puyloubier, à la 
Brasserie Artisanale de Provence à Rousset, de l’Assemblée 

Générale annuelle suivie d’une présentation de la FNAR sur 
le financement des retraites, ainsi que l’apéritif offert par 
la Direction du site de ST Microelectronics ont permis de 
garder le contact entre collègues et avec l’entreprise.

Association “Les Electrons Libres de ST” 
Maison des Associations 

Place Borde 13790 Rousset 
06 70 81 94 57 

electronslibresdest@outlook.fr

Du nouveau à l’Espace Musical de Rousset

Les Electrons Libres de ST Rousset
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Vous souhaitez mieux connaître Rousset, 
son histoire, son patrimoine ?
Vous souhaitez œuvrer à la protection de 
son environnement et de son cadre de vie ?
Vous souhaitez suivre l’actualité des 
questions d’urbanisme (plan local 
d’urbanisme, maintien des zones agricoles, 
surveillance des installations classées de la 
zone d’activité) ?
 Rejoignez l’Association pour la Sauvegarde 

du Patrimoine Roussetain (ASPR)
L’ASPR, association indépendante et membre de FNE 
13 (France Nature Environnement), participe activement 

à la connaissance et la valorisation du patrimoine 
Roussetain (recherches historiques, animation des journées 
patrimoniales et environnementales).
Elle dispose depuis 2015 d’un agrément communal délivré 
par la Préfecture en matière d’urbanisme et suit de près 
toute l’actualité liée à l’aménagement du territoire (PLUi, 
installations classées, enquêtes publiques).
Coût de l’adhésion annuel : 10 euros (2024)

Contact et informations : 06 09 36 99 46
aspr.rousset@gmail.com

https://www.facebook.com/ASPRrousset
ASPR (asso-web.com) 

Cette saison estivale 2024 a été relativement 
clémente côté feux de forêt sur l’ensemble 
du territoire français. Notre commune n’a 
donc pas été impactée par des incendies 
importants. Cet été, le CCFF a réalisé 
plusieurs interventions, feu industriel dans 
la zone industrielle, feux de véhicules avec 
propagation à la végétation, accident de la 
circulation et épisode pluvieux. La saison 
s’achève et l’équipe va se consacrer à des 
temps de formation, mais aussi à la sortie 
de fin de saison, tant attendue. N’oubliez 
pas  : l’équipe reste mobilisable en cas 

d’événements climatiques et/ou départs de 
feu durant toute l’année. Nouveauté saison 
2024 : la page facebook Comité Feu de Forêt 
Rousset CCFF qui informe des événements en 
temps réel, sensibilise sur la réglementation 
des accès aux massifs forestiers, sur le 
débroussaillement, sur le risque incendie. 

Le CCFF recherche de nouveaux membres 
afin de compléter l’équipe. N’hésitez pas 
à prendre contact avec Mr Fred LERDA 
(Responsable du CCFF) au 06 15 24 55 39, 
afin de recevoir plus d’informations.

Association pour la Sauvegarde 
du Patrimoine Roussetain (ASPR)

CCFF Rousset ? Performant, dynamique, présent 

Entraide Solidarité 13 
Comme les écoliers, c’est la rentrée pour nos ainés. Les activités reprennent, 
goûter et loto tous les mardis après-midi dans la salle du Restaurant 
des Anciens  ; mais aussi chorale le jeudi matin à la maison de retraite la 
Provençale pour le plus grand bonheur des pensionnaires. 
Le club compte 272 adhérents. Toujours dans l’esprit de faire plaisir à tous, 
direction l’Italie en octobre puis en novembre 2024 l’Espagne pour la Fiesta. 
Sans oublier les sorties à la journée une fois par mois, Le Brusc, l’Etang 
des Aulnes. Le repas de Noël est prévu à la salle Emilien Ventre le mardi 17 décembre 2024 précédé par le grand loto  
le 8 décembre à 15h au Restaurant des Anciens. 20€ à partir de 55 ans (permanence le mardi après-midi).

Entraide Solidarité 13 : 06 23 40 76 23

QUELQUES MOTS DE L’ÉQUIPE
Les retrouvailles pour certains, la découverte pour d’autres, 
plus de doute la rentrée est passée ! Nous souhaitons une 
merveilleuse année 2024-2025 aux collégiens, avec de bons 
apprentissages comme de beaux souvenirs. De notre côté, 
nous restons une équipe dynamique et motivée pour vous 
accompagner tout au long de cette nouvelle année scolaire 
avec des projets  : boites de Noël, exposition, récompenses 
individuelles pour le cross. Mais aussi, participation en 

tant que jury pour les oraux des stages 
de 3ème et dans les différents conseils 
et réunions. Nous sommes en étroite 
collaboration avec l’administration du collège.

Si vous souhaitez rejoindre notre équipe, 
n’hésitez pas à nous contacter par mail : 

fcpe.jeanzay13@gmail.com 
ou sur notre page Facebook : 

FCPE Collège Jean Zay Rousset

FCPE Collège Jean Zay

Provence Santé Coordination et ses actions de prévention
Provence Santé Coordination propose différentes actions de prévention santé gratuites pour les 
habitants de Rousset et les alentours. Tout au long de l’année, retrouvez les actions suivantes :
• Programmes d’éducation thérapeutique en visioconférence ou en présentiel : Diabète, Obésité, 
Maladies Cardio-vasculaires, Asthme, BPCO. Séances individuelles ou collectives. • Séance d’aide à l’arrêt du tabac 
individuelles ou collectives • Séances de soutien aux aidants accompagnant des personnes dépendantes. Une séance 
par mois en alternance sur Rousset et Trets tout au long de l’année.

Renseignements et inscription : Provence Santé Coordination - 04 42 642 642 / prevention@groupement-psc.fr
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MARIE CAMPIONI TARDIEU 
OSTÉOPATHE
Marie Campioni Tardieu, ostéopathe 
diplômée de l’Institut Supérieur 
d’Ostéopathie de Lille depuis juillet 
2021, a exercé pendant 2 ans en tant 
que collaboratrice de Sophie Lafond 
ostéopathe également. Depuis juillet 
2023, elle a repris son cabinet au 31 
avenue Francis Perrin à Rousset. 
Son approche se base sur la globalité 

du corps en travaillant sur les différents systèmes (crânien, 
viscéral, articulaire et musculaire. Elle reçoit en consultation 
les nourrissons, femmes enceintes, enfants, adultes, sportifs 
ainsi que les personnes âgées en s’adaptant au besoin de 
chacun. 

31 avenue Francis Perrin
07 83 92 84 01 ou sur Doctolib 

DEUX KINÉ S’INSTALLENT À ROUSSET
Joanna GRZETIC  et Cloé TODARO viennent de s’installer 
avenue Francis Perrin, au Rousset Parc Club. 
Elles prennent en charge le renforcement musculaire, 
endurance et mobilité des personnes ayant des limitations 
fonctionnelles, massages et exercices avec les patients afin 
de leur permettre de retrouver une meilleure condition 
physique. Traitement de la bronchiolite également.
Ces 2 kinésithérapeutes ont exercé en libéral et en milieu 
hospitalier.

31 Avenue Francis Perrin
Rendez-vous sur doctolib

Nouveau sur Rousset

LA BAMBOCHE NOUVEAU RESTAURANT
Une nouvelle adresse à Rousset pour des déjeuners ou des 
soirées conviviales dans un cadre sympa.
La Bamboche vous accueille à midi pour vos pauses 
déjeuners mais aussi pour des afterworks. Des animations 
musicales sont proposées certains soirs avec tapas à 
déguster dans une ambiance guinguette. À découvrir entre 
amis et en famille soit en terrasse soit dans la salle avec sa 
décoration originale.
Ouvert tous les jours de 11h à minuit sauf samedi soir 
jusqu’à mi-octobre.

31 avenue Francis Perrin - 04 42 94 01 45
instagram : labamboche_rousset

BIGA PIZZA
Une nouvelle pizzeria à Rousset, rue du four  : Bigga Pizza. 
Avec une particularité, l’originalité de la pâte à pizza, 
traditionnelle longuement fermentée, avec peu de levain 
donc plus digeste. Mais aussi de bons produits italiens. 
Alexis est du côté cuisine ; Séverine, sa sœur, vous accueille 
et prend vos commandes.
Venez découvrir leur carte ! Déjeuner et dîner, sur place ou à 
emporter. Livraisons également. Fermé le lundi.

Biga Pizza 09 82 55 20 07
bigapizza.fr – facebook Biga Pizza 

FROMAGERIE 
CÉZANNE
Une fromagerie s’est 
installée dans la 
zone d’activités de 
Rousset, au Parc Club. 
Laissons Sarah et Fred, 
propriétaires, vous la 
présenter : 
“ Nouvelle aventure 
fromagère en 
tandem ! Associés 

dans ce projet comme dans la vie, nous sommes 
impatients de vous rencontrer et de partager la magie du 
fromage. Fred, repenti du secteur automobile, a réalisé 
une reconversion professionnelle accompagné par de 
véritables passionnés du métier. Avec Sarah, en activité 
dans le secteur du digital, petite-fille d’agriculteurs, ils vous 
proposent des fromages de qualité sélectionnant dans la 
mesure du possible les produits fermiers au lait cru et les 
producteurs locaux.

 31 avenue Francis Perrin
04 42 59 49 63 / instagram : fromageriecezanne

MENUISERIE 
HEGENBART
Spécialiste de mobilier 
contemporain, la 
menuiserie Hegenbart 
conçoit et façonne des 
intérieurs d’exception.
Pour apporter une 
touche unique et 
intemporelle à votre 
intérieur, n’hésitez pas 
à les contacter. 
Pour quels types de 
projets ?
Tous types 
d’agencements 

menuisés : agencement de cuisines, bibliothèques 
murales, dressings, chambres, meuble d’entrée, bureaux… 
Des chantiers pour des particuliers, des architectes, des 
commerces et pour l’aménagement de yachts.

Impasse Evariste Galois 
04 42 83 07 08

www.hegenbart.fr
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L’arrivée de la nouvelle équipe municipale a retenu toute 
notre attention et nous avons senti une prise en charge de la 
mission de chacun des adjoints et élus, toute en impatience 
et envie de bien faire. En tant que Roussetaine de cœur 
par mes grands parents et mon père, je me réjouis de ce 
nouvel élan qui, j’en suis certaine va lever la barrière qu’est 
l’autoroute entre nos deux mondes : celui où on travaille et 
celui où on vit, on pratique le sport, on se cultive. 

Au-delà de la création de la conciergerie pour laquelle nous 
avons déjà travaillé avec Philippe PIGNON et l’association 
des commerçants, nous avions apprécié sa connaissance 
des dossiers qu’il avait repris lors de l’intérim. C’est ensuite 
Jean SAFFRÉ qui avait terminé le dossier de la conciergerie 
et qui en tant que premier adjoint est à notre écoute et 
s’efforce de résoudre les problèmes dès qu’ils sont identifiés. 
C’est enfin Eugénie BLANC COUTAGNE qui a découvert 
nos actions dans le domaine du développement durable 
et qui a bien identifié certains “ fantasmes ” vis-à-vis de 
notre pôle industriel. À l’époque des premières embauches 
d’Eurotechnique, n’avions-nous pas entendu au bistrot que 
les futurs salariés deviendraient aveugles au bout de 2 ans ?? 
Notre zone n’est ni sale ni bruyante et contient des “pépites” 
de nouvelles technologies mais aussi des activités plus 
traditionnelles qui offrent des emplois aux moins diplômés. 
C’est pour lever ces a priori que nous avions fait écrire par 
des historiens à l’occasion de nos 50 ans, le livre “ de la mine 
à la puce ” et pour nos 60 ans, le tome 2. 

Une zone industrielle, c’est d’abord beaucoup de contraintes 
et de règlementations pour les entreprises qui s’y installent. 
Il peut y avoir des incidents mais nous collaborons avec 
Violette PELLEGRINO depuis longtemps, avec le centre de 
secours de Trets, la Gendarmerie et la Police Municipale 
pour en tirer les leçons. 

Nous attendons beaucoup d’un autre élu, Jean-Pierre 
WALTER, afin de créer des liens avec le collège de Rousset. 
En effet, dans le cadre de la semaine Ecole Entreprise, nous 
intervenons jusqu’à Pertuis et Trets dans des établissements 
scolaires pour présenter nos entreprises, leurs métiers et le 
savoir-être que les employeurs attendent de leurs salariés. 
Les collégiens de Rousset auraient tout à gagner à nous 
recevoir. Avant même d’entrer dans la vie active, connaître 
nos entreprises pourrait faciliter leurs recherches de stages, 
jobs d’été et même leur orientation. 

Nous travaillons depuis longtemps avec divers services de 
la Ville : le service urbanisme, les services techniques, le 
Bureau Municipal de l’Emploi et bien sûr notre première 
interlocutrice Delphine PELLERIN mais nous avons encore 
du chemin à faire pour “ recoudre ” ces deux mondes qui se 
connaissent peu malgré certains “ outils ” déjà disponibles. 
Les habitants de Rousset qui participent aux visites de la 
zone organisées dans le cadre d’Indus3Days, opération 
métropolitaine de tourisme industriel sont trop peu 
nombreux. Il existe un parcours de santé donnant des 
indications sur les entreprises de la zone via l’application 
Endonora qui donne une bonne vision de l’histoire de la 
zone et des activités de ses entreprises. 

Enfin, et cela sera sans doute un autre moyen de créer du 
lien, nous venons d’embaucher en tant que permanente 
de nos associations, Julie RAHALI LOCCO dont le CV, sans 
mention de son statut de conseillère municipale, a retenu 
toute notre attention. Nous en espérons beaucoup, en toute 
indépendance et discrétion. 

Christine FABRE
Présidente ASPLIR/GIHVA

gihva@gihva.com 

Connecter notre pôle industriel au village 

Brasserie de Provence
La Métropole Aix-Marseille-Provence a remis la médaille d’or du Prix agricole des Produits 
de Provence à la Brasserie de Provence. Une récompense de plus pour la bière South Brew 
Pacifique déjà médaillée d’or à la Foire de Brignoles en 2021. C’est une bière Craft Expérience, 
éphémère, appréciée par les habitués du Brew Pub de la brasserie, avec un goût inimitable 
apporté par le houblon Nelson Sauvin de Nouvelle Zélande et un houblonnage à cru.

Brasserie de Provence Avenue Olivier Perroy, lieu-dit La Marnière 09 70 92 50 09
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Depuis 2016, Philippe MARC 
est le Directeur du Site 
STMicroelectronics. Nous 
lui avons posé quelques 
questions sur la vie roussetaine, 
sur l’attractivité de la zone 
industrielle et sur l’avenir de 
STMicroelectronics. 

Depuis quand vivez-vous à 
Rousset ? Quel est votre lien 
avec le village ?

J’ai emménagé sur la commune de Rousset il y a presque 
20 ans déjà, et j’y suis fidèle ! Mes trois enfants étaient à 
l’école primaire puis au collège de Rousset, ils ont même 
pratiqué tous les trois le judo au dojo de Rousset.
 
Pensez-vous que Rousset représente un cadre idéal pour y 
vivre avec sa famille ? Pouvez-vous nous en dire quelques 
mots ?
Rousset est un village où il fait bon vivre, proche d’Aix en 
Provence, dans un magnifique panorama au pied de la 
Sainte-Victoire, avec de nombreux équipements sportifs, et 
des associations dynamiques qui renforcent le tissu social. 
En somme, Rousset combine le charme d’un village provençal 
avec toutes les commodités modernes, indispensables à la 
vie de famille !

Pourquoi d’après vous la zone de Rousset est-elle attractive 
pour une entreprise ?
La zone d’activités de Rousset est idéale pour une entreprise 
industrielle qui souhaite s’y implanter et STMicroelectronics, 
il y a 45 ans, ne s’y est pas trompé. Facile d’accès, elle possède 
une station de traitement des eaux, une capacité d’apport 
d’énergie importante, un environnement avec des points de 
restauration, une desserte en transport en commun, bien 
que celle-ci pourrait être plus développée…Il faut mentionner 
également la présence d’une association dédiée à la zone 
industrielle, le GIHVA, pour adresser les besoins et animer 
des actions collectives de cette ZI. De belles enseignes et des 
entreprises innovantes ont rejoint la ZI ces dernières années, 
renforçant ainsi sa notoriété et son dynamisme.
Je remercie également à cette occasion les équipes de 
la mairie de Rousset qui ont toujours été en support des 
projets industriels de la ZI que ce soit sur les sujets fonciers, 
d’urbanisme, de transport, et de la sécurité. Ce partenariat 
est fondamental pour instaurer une relation de confiance 
avec les entrepreneurs, attirer et développer l’emploi.
Pour que notre ZI, idéalement située au bord de l’Arc, 
rayonne pleinement, il ne lui manque peut-être qu’un nom… 
je verrais bien un nom facile à retenir comme par exemple 
la Zone Arc-Innov !
 
Quels sont les projets d’avenir pour STMicroelectronics ? 
Et votre vision sur le futur de l’entreprise à Rousset ? 
Le site de Rousset est d’abord un site d’excellence en termes 
de production de composants électroniques (plusieurs 
milliards de puces par an) ainsi qu’un centre très important 
de conception des produits de demain. Avec nos 3 000 
salariés sur le site, nous avons à cœur de repousser tous 
les jours les frontières de nos performances industrielles 
et de notre capacité d’innovation. Pour cela nous avons 
besoin d’attirer chaque année de nombreux talents dans 
tous nos métiers, et l’environnement incroyable dans lequel 
nous évoluons est un atout majeur pour les séduire. Avec 
l’acquisition de la zone ex Atmel Lfoundry, notre site se dote 
indéniablement d’un potentiel pour son développement 
futur.

BIOGRAPHIE

Philippe MARC occupe depuis février 2016 les fonctions 
de Directeur du site de STMicroelectronics à Rousset 
(environ 3 000 collaborateurs), près d’Aix-en-Provence 
(Bouches-du-Rhône). En tant que Président de 
STMicroelectronics Rousset SAS, sa responsabilité inclue 
également l’établissement de Sophia Antipolis près de 
Nice (250 collaborateurs), un site annexe à Toulon (20 
collaborateurs) et depuis début 2023 le site de Rousset 
2 (acquisition des anciens bâtiments industriels de 
Atmel/Lfoundry). Il débute sa carrière en 1997 dans les 
semiconducteurs chez STMicroelectronics à Grenoble, 
en tant que Responsable des Ressources Humaines. En 
2001, il sera appelé pour rejoindre le site de Rousset, afin 
de diriger les Ressources Humaines liées à son activité 
de production et occupera également la fonction de 
Responsable des Relations Sociales. C’est en 2008 qu’il 
sera promu Directeur des Ressources Humaines du site. 
En parallèle, il contribue à la poursuite de l’intégration 
du site en Région Sud - Provence Alpes Côte d’Azur par 
les divers partenariats noués avec l’Education Nationale 
ainsi qu’avec diverses grandes entreprises implantées 
localement. Philippe MARC a été co-fondateur en 2010 
de l’Association “ Espace MAPP ”, Pôle de Mobilité 
Régionale dont il a assuré la présidence pendant 
plusieurs années. En 2013, en partenariat avec les 
Académies d’Aix-Marseille et de Nice, il est également 
co-fondateur de l’antenne PACA de l’association  
“ Entreprendre pour Apprendre ” dont l’objectif est 
de développer le goût d’entreprendre et la passion de 
l’entreprise auprès des collégiens et lycéens de la Région. 
Président jusqu’en 2018, il en assure désormais la Vice-
Présidence. En juin 2020, Phillipe MARC devient membre 
du bureau de l’association “ Campus d’Excellence 
Industrie du Futur Sud ” et, co-fondateur, du futur 
campus microélectronique “ I-NOVMICRO ” installé sur 
le site Charpak/Ecole des Mines de Gardanne (13). Ce 
projet fédère l’UIMM PACA, l’AMU, la Région, les écoles 
d’ingénieurs et lycées du territoire et STMicroelectronics 
en tant que chef de file des entreprises impliquées. En 
mars 2016, il a été promu au grade de Chevalier dans 
l’Ordre des Palmes Académiques pour services rendus 
à l’Education Nationale. Il a été également nommé en 
2021 Chevalier dans l’ordre national du Mérite par 
le gouvernement Français, en reconnaissance de son 
parcours et de ses engagements industriels (Décret du 
31/12/2020). Né en 1968 à Grenoble, Philippe MARC est 
titulaire d’un diplôme de 3ème cycle de l’IGS (Institut de 
Gestion Sociale). 

Autres fonctions occupées dans le cadre du 
développement économique du territoire par Philippe 
MARC : 
• Co-Président de l’entité “ Territoires d’Industrie 
  Aix-Marseille-Provence ” depuis 2019,
• Membre du bureau et du Conseil d’Administration 
  de l’UIMM Alpes-Méditerranée,
• Membre du Groupe d’experts économiques consultatif 
  “ Banque de France Région Sud ”,
• Membre du Conseil d’Administration 
  de l’Ecole Centrale Méditerranée

Interview de Philippe MARC
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Le 20 juin dernier, la société Air Flow, dont le siège se situe 
à Rousset depuis 2008, a fêté ses 20 ans. 
Les cadres des bureaux internationaux de cette société 
(Anvers, Houston, Algesiras, Singapour), l’ensemble des 
salariés de Rousset, investisseurs, partenaires financiers 
et industriels et M. le Maire de Rousset, Philippe PIGNON, 
ont célébré cet événement à l’Hôtel de Caumont d’Aix 
en Provence. Les actionnaires du groupe ont salué la 
croissance exceptionnelle de cette PME régionale qui a su 
s’imposer dans la cour des grands de la logistique du gaz. 
Elle a construit son développement grâce à sa capacité à 
rechercher et trouver des solutions de transport et des 
services innovants pour ses clients de l’industrie gazière. 
Son ambition est de permettre aux industriels du secteur 
de livrer leur gaz partout où leurs clients en ont besoin.
Un très bel anniversaire dans un cadre magnifique, une 
soirée inoubliable pour les 80 salariés de la société, fiers de 
cette aventure inimaginable surtout pour ceux qui étaient 
présent dès l’origine en 2004.

AIR FLOW, UN CONCEPT DISRUPTIF NÉ D’UNE 
EXCELLENTE COMPRÉHENSION DU MARCHÉ DU GAZ 
Avec 9 ans d’expérience dans la fourniture de gaz pour le 
marché africain, Pierre FIAT avait bien analysé le process 

traditionnel de livraison du gaz ; le client possède ses propres 
bouteilles, une fois un stock suffisant, les renvoie en usine 
pour être remplies à nouveau. Ce fonctionnement amène 
à des ruptures d’approvisionnement fréquentes et longues.
En 2004, Pierre FIAT crée Air Flow et achète un premier 
conteneur cryogénique. Visionnaire, il a su sortir du cadre et 
a trouvé la solution pour pallier aux déficiences inhérentes à 
ce marché et fournir du gaz sans rupture de stock.
Puis, petit à petit, il agrandit sa flotte en propre pour pouvoir 
satisfaire toujours plus de demandes quel que soit le lieu, le 
type de conteneur, le type de gaz.
Avec un objectif ambitieux : devenir le premier spécialiste de 
la logistique du gaz et permettre aux industriels du secteur 
de livrer leur gaz partout où leurs clients en ont besoin.
Et une philosophie  : bien sentir le marché, diagnostiquer, 
anticiper, investir, avoir toujours un coup d’avance et surtout 
avoir confiance dans sa solution !
20 ans après, challenge réussi pour Air Flow, qui est toujours 
à la pointe des solutions innovantes pour la logistique des 
gaz !

Air Flow bât. D, Les Portes de Rousset,
 1200 Av. Olivier Perroy, 13790 Rousset 

www.airflow.fr

Euromair, jeune trentenaire
Cette entreprise familiale de matériel professionnel à 
destination du bâtiment, a été créée en 1994 par Corinne 
et Patrick BOREL. A l’époque Patrick était technicien 
réparateur de machines à projeter. Il a alors décidé avec son 
épouse de créer leur société de matériel de projection et de 
pulvérisation de peinture et de mortier, mais aussi d’isolants. 
Ils ont depuis intégré à la direction leurs deux enfants.
Aujourd’hui le groupe emploie 110 personnes dont une 
soixantaine sur la Zone Industrielle de Rousset. Il est 
également implanté en Espagne et en Italie et exporte dans 
une cinquantaine de Pays.
La maîtrise de la chaîne de production permet de privilégier 
la qualité made in France-made in Europe et de rationaliser 
les coûts. Ce ne sont pas moins de 5000 machines par an 
qui sont produites. Euromair est devenue leader français des 
machines à projeter grâce à son travail de proximité avec les 
professionnels, d’écoute des besoins et d’adaptabilité.
Pour fêter les 30 ans d’Euromair,  Patrick et Corinne BOREL, 
accompagnés de leurs enfants et de tous leurs employés 
ont ouvert les portes de l’entreprise à plus d’une centaine 
d’invités (clients, fournisseurs et partenaires) pour des visites 
et démonstrations. Un réel succès.

Euromair 228 Av. Olivier Perroy, 13790 Rousset 
www.euromair.com 

Air Flow souffle ses 20 bougies



Spécialiste de la location-entretien de linge d’hôtellerie et restauration, de vêtements 
de travail et de tapis de sols, ELIS propose également des équipements d’hygiène et 
de santé comme la fontaine à eau installée à l’entrée de la Mairie. 
Grâce à son modèle de location-entretien, le groupe privilégie une démarche 
d’économie circulaire permettant d’allonger la durée de vie des produits et de 
maximiser leur usage. En avril dernier, ELIS a installé sa nouvelle blanchisserie 
industrielle dans la zone d’activités de Rousset permettant ainsi d’offrir à ses salariés 
un cadre de travail de qualité alliant calme et sérénité. 
Le site de presque 12 000m² devient le nouveau bateau amiral du groupe dans la 
région Sud Est pour livrer ses clients en Hôtellerie/Restauration, en vêtements de 
travail et en tapis de sol. 
Plusieurs dizaines de CDI ont d’ores et déjà été recrutés pour compléter l’équipe 
déjà existante et travaillent désormais dans ces locaux flambant neufs. 
Toutefois, les recrutements sont toujours en cours, en lien étroit avec la Maison de 
l’Emploi de la Ville de Rousset. Opérateurs de production, chauffeurs poids lourds 
sont entre autres recherchés et de nombreux postes sont à pourvoir. 

Elis Santé avenue Villevieille
Elis Rousset LT 1001 avenue Célestin Coq

elis.com 

NOUVEAU SUR LA ZONE INDUSTRIELLE DE ROUSSET
Ce projet “ nouvelles tendances ” porté par le GIHVA et 
la Mairie, avec l’appui de la Métropole et des Chambres 
Consulaires a vu le jour. Sur le modèle de la conciergerie 
d’hôtels de luxe, il s’inscrit dans une démarche qualité de 
vie- bien-être au travail en permettant d’obtenir un meilleur 
équilibre entre vie professionnelle et vie personnelle. 
La conciergerie propose des solutions pratiques pour 
accompagner les salariés et les libérer de tâches quotidiennes 
diverses et variées. Un concierge s’adapte à la demande et 
les services qu’il propose peuvent être multiples : livraison 
de produits locaux, prises de rendez-vous, organisation 
de manifestations personnelles ou professionnelles, 

réception de livraisons…toutes ces choses chronophages qui 
multiplient la charge mentale. 
De plus, cela permet aux acteurs de la zone d’activité dont 
les horaires sont souvent décalés de consommer dans les 
commerces de proximité nombreux sur le territoire et 
d’accéder à des produits locaux de qualité et ce, depuis leur 
poste de travail sans nuire à leurs missions.
Si vous êtes salarié dans la zone d’activités de Rousset, 
n’hésitez pas à contacter Adélaïde ou Pedro 06 26 46 74 91 
conciergerie-qualys.fr 

Qualys Conciergerie dans les locaux du GIVHA 
295 Av. Georges Vacher, 13790 Rousset

Une nouvelle usine ELIS 
sur la zone d’activités de Rousset 

Qualys, conciergerie d’entreprises
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• Lésia VENTRE  18 mai 2023 
• Lucien GUARDIOLA 22 juillet 2023 
• Lena DRIOU 19 septembre 2023 
• Sandro MANNAI 4 octobre 2023 
• Milo COUTON 6 octobre 2023 
• Alba DISDIER 17 octobre 2023 
• Izaac LUDNAI 8 novembre 2023 
• Julia POTHONIER 11 novembre 2023 
• Giulianna CHANON 

18 novembre 2023 
• Olivia GUILLEMOT  22 novembre 2023 
• Tobiasz DELPECH 23 novembre 2023 
• Kheireddine SCIANNELLI 

6 décembre 2023 
• Gabin GIORDANO 12 janvier 2024 
• Mouyassir MOUTAIROU 16 février 2024 

• Amélya BORELLO 23 février 2024 
• Ezio CHABOU 7 mars 2024 
• Gianny BOZZI 6 avril 2024 
• Leeroy SENGHOR 8 avril 2024 
• Giulian GACHON 12 avril 2024 
• Nathan JEANNU DELALLEAU
 30 avril 2024 
• Mahaut LE PIPEC 3 mai 2024 
• Héléna LOYEN  16 mai 2024 
• Lino HESCOTTE 6 juin 2024 
• Lily D’ADDETTA 1er juillet 2024
• Lino BARREIROS GOARD

17 juillet 2024 
• Sacha WALTER 18 juillet 2024 
• Victoria CAZACU 22 juillet 2024 
• Matthias LEGRAND  3 août 2024 

• Jérémy MARCELINO et Linda LEVEL  le 17 juin 2023 
• Victor GOARD et Katia BARREIROS  le 22 juillet 2023 
• Richard SIMONETTI et Danielle NATTA  le 2 septembre 2023 
• Damien LANNOO et Pauline DEGORTES  le 23 septembre 2023 
• Marc LEROUX et Minh DANG  le 28 octobre 2023 
• Patrick POLLONI et Corinne WALTER  le 10 février 2024 
• Fabien SIERRAS et Carole CAVAGNE  le 16 mars 2024 
• Thomas GALLI DE MARIA et Marion FRANTZIS-SALMON  le 29 juin 2024 
• Jimmy COURTES et Cindy DASILVA MOTA  le 27 juillet 2024 
• Lionel FLIPPE et Marie-Josée BAVAMIAN  le 27 juillet 2024 
• Nicolas SIMON et Anne CHAUVIN  le 3 août 2024 
• Bruno HERRLEMANN et Ghislaine CHATRIE  le 28 septembre 2024
• Nicolas SCHRAM et Laurie PREPOIGNOT  le 28 septembre 2024

• Claudine SPANIER née LUREAU
 le 29 mai 2023 à Rians 
• Josette BIANCO née SCHAFFNER 

le 11 août 2023 à Aix-en-Provence 
• Jean-Claude PICOCHE 

le 10 août 2023 à Marseille 
• Marie AUBERT née MARENGO 
le 12 août 2023 à Châteauneuf-le-Rouge 
• Eric NOLLET le 18 septembre 2023 
 à Aix-en-Provence 
• Driss KALLOUCH le 22 octobre 2023 

à Aix-en-Provence 
• Simonne LONG née NÉGREL 

le 3 novembre 2023 à Rousset 
• Paula LOURO TOMÉ 

le 13 novembre 2023 à Rousset 
• Jeanne NOUVEAU née VINACCIA 

le 11 décembre 2023 à Rousset 
• Sauveur LAURO 

le 18 décembre 2023 à Rousset 
• Djillali SEMMARA 

le 28 décembre 2023 à Rousset 
• Françoise EL BEDHUI née GOUIRAND 

le 28 décembre 2023 à Rousset 
• Nyerere NDAKA 

le 22 janvier 2024 à Aix-en-Provence 
• Myrtille LEPORI née ELMIDORO 

le 29 janvier 2024 à Rousset 

• Anne DUBEAU née GALLOS 
le 2 février 2024 à Marseille 

• Michel MANGIONE 
le 4 février 2024 à Aix-en-Provence 

• Claudine PALOT née BENEFICE 
le 12 février 2024 à Marseille 

• Mohamed HAMMAMI 
le 19 février 2024 à Tunis 

• Jean-Louis CANAL 
le 3 mars 2024 à Rousset 

• Simonne FRANCESCHI née BRIGAUD 
le 31 mars 2024 à Rousset 

• Félix BORENSZTEJN 
le 2 mai 2024 à Aix-en-Provence 

• Angèle AGORRETA née SANCHO 
BAILERA le 1er juin 2024 à Rousset 
• François MASSA le 5 juin 2024 

à Aix-en-Provence 
• Jean-Luc TORRENTE 

le 10 juin 2024 à Gardanne 
• Margherite MAGNAN née DOSSETTO 

le 20 juillet 2024 à Aix-en-Provence 
• Robert UGOLINI le 3 août 2024 

à Aix-en-Provence 
• Nicole GUERMONPREZ 

  née KANAREK le 13 septembre 
à Rousset
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L’équipe “ Rousset, notre village ” remercie toutes les électrices, tous les électeurs qui nous ont apporté leur 
suffrage et leur confiance lors des élections municipales du 9 juin 2024. 

Fonctionnement du nouveau conseil municipal 
Six personnes de la liste “ Rousset, notre village ” ont été élues, et se retrouvent dans l’opposition que nous voulons 
constructive si toutefois, notre nouveau maire nous fait participer à l’élaboration de ses futurs projets. Nous 
pensons en priorité au bien vivre de notre village. Nous souhaitons porter à votre connaissance le fonctionnement 
du nouveau conseil municipal. 
Les projets, les décisions se préparent en groupes de travail auxquels nous ne sommes pas conviés malgré notre 
volonté de vouloir apporter nos compétences, notre savoir-faire, notre avis. 

Avenir du bureau de poste de Rousset Village 
La première préoccupation qui a été évoquée à notre initiative lors du 1er conseil municipal du 26 juin 2024 (non 
rapportée au compte-rendu) a été l’avenir du bureau de poste du village et de ses services. Les travaux prévus du 
local avenue Louis Allard ont été arrêtés, les marchés publics ont été annulés au conseil municipal du 11 juillet 
2024. Reste à savoir désormais si les futures négociations aboutiront à la mise aux normes et au maintien du 
bureau de poste du Village et de ses services. 
Que deviendra le local idéalement situé rue Louis Allard ? 
Qui a donné l’autorisation du tir du feu d’artifice ? 
Serait-ce le retour des feux d’artifices en plein été que nous espérons sur Rousset après plus de 20 ans d’absence ? 
À la suite de notre demande, un local nous a été attribué au sous-sol du restaurant des anciens, nous serons là 
pour défendre vos intérêts dans la transparence. 
Nous continuerons à aller au-devant de vous et nous serons toujours à votre écoute pour partager l’avenir de 
Rousset. 
Prochainement nous vous communiquerons nos modalités d’actions aux services des Roussetaines et Roussetains. 

Gilda de MINGO et les membres élus de l’opposition “ Rousset, notre Village ” 
M. Paul BAUDE, Mme Laurence DESCHLER, M. Bruno MASUT, 

Mme Frédérique REFFET, M. Bernard DIANA 

Une majorité au travail 
Le nouveau conseil municipal est en place et sa majorité prête à assumer les responsabilités qui lui incombent 
pour servir les habitants et le village dans un contexte financier toujours fragile et incertain pour les collectivités. 

Nous avons nos priorités de travail présentées durant la campagne qui demeurent fidèles à nos engagements 
avec notre maire, Philippe PIGNON : un urbanisme maîtrisé, une solidarité active, une éducation épanouissante. 
Cela accompagné du souci d’un développement durable, responsabilité de chacun et de tous pour léguer à 
nos enfants une planète viable et vivable, accompagné également par l’ambition de renforcer les liens entre les 
personnes, condition d’une vie apaisée en société, par la culture, le sport, la vie associative. 

Nous voulons des équipements et des services qui répondent aux besoins de tous et nous aurons de l’attention 
pour chacun au quotidien, un village pour ses habitants où il fait bon vivre. Tout ce qui est humain nous importe. 
Nous sommes la majorité au sein du conseil municipal qui comprend également une opposition que nous 
respecterons toujours, soucieux de faire vivre le débat démocratique dans un dialogue constructif. 
Le temps est maintenant au travail. 

Continuons pour Rousset - les Elus de la Majorité



La salle d’honneur de l’Hôtel de Ville a été renommée salle Jean-Louis CANAL, 
maire honoraire, lors de la cérémonie d’inauguration le 5 octobre dernier.

Un numéro spécial sera dédié à Jean-Louis CANAL, maire de 1989 à 2024, en 
hommage à son œuvre et son engagement pour Rousset. Il sera édité en mars 
2025, date anniversaire de sa disparition.  

Jean-Louis CANAL
Maire honoraire de Rousset


